



# Boletín Oficial

## DE LA PROVINCIA DE BURGOS

SUSCRIPCION	SE PUBLICA TODOS LOS DIAS EXCEPTO SABADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS  <i>Dtor.: Diputado Ponente, D. Romualdo Pino Rojo</i>  ADMINISTRACION: EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL Ejemplar: 110 pesetas      :—: De años anteriores: 220 pesetas	INSERCIONES 190 ptas. por línea (DIN A-4) 125 ptas. por línea (cuartilla) 3.000 ptas. mínimo Pagos adelantados Carácter de urgencia: recargo 100%
FRANQUEO CONCERTADO Núm. 09/2		Depósito Legal BU - 1 - 1958
Año 1996	Lunes 8 de abril	Número 67

## PROVIDENCIAS JUDICIALES

### BURGOS

#### Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número tres

Don Mauricio Muñoz Fernández, Magistrado Juez de Primera Instancia del Juzgado número tres de los de Burgos, hago saber:

Que en este Juzgado, a instancia de don Pablo Bello Andrés, representado por la Procuradora doña María José Martínez Amigo, se tramita al número 71/96, expediente de dominio para la reanudación del trámite sucesivo interrumpido en el Registro de la Propiedad número cuatro de Burgos, de las siguientes fincas:

1) Casa con cochera, pajar y corral en el pueblo de Cortes, en la calle de San Martín, con sus árboles, señalada con el número tres, cuya medida superficial se aproxima a mil metros cuadrados, linda toda ella por su frente con la expresada calle al aire norte; por la derecha entrando al oeste con tierra de Ramón Sancibrian; izquierda al este, calle de la Iglesia y por la espalda sur, con terreno público.

Figura inscrita en el Registro de la Propiedad número 4 de Burgos, al tomo 2.177, libro 233, folio 245, finca número 16.066.

2) Pajar sito en distrito municipal de esta ciudad en el barrio de Cortes y su calle de Escobilla, señalado con el número diez. Linda por su frente al norte, dicha calle; por la derecha entrando al poniente con casa de Félix Ibeas, hoy de Luciano Ahedo; por la izquierda al oriente, casas de Bruno Ausín y Dámaso Hernando y por la espalda al sur, tierra de Francisco Bajo, vecino de esta ciudad. Mide cinco metros seiscientos milímetros de línea por diez metros seiscientos cincuenta milímetros de fondo.

Figura inscrita en el Registro de la Propiedad número 4 de Burgos, tomo 750, libro 19, folio 234, finca número 4.437.

3) Pajar sito en el Distrito Municipal de esta ciudad, en el Barrio de Cortes, en la calle San Pedro, señalado con el número 32. Linda, por el norte, casa de Félix Sáiz, oeste, otra de Manuel Espinosa y por el este y sur, la mencionada calle de San Pedro. Mide siete metros quinientos treinta milímetros de línea por siete de fondo.

Figura inscrita en el Registro de la Propiedad número 4 de Burgos, tomo 958, libro 59, folio 86, finca número 6.345.

La finca señalada con el número 1 en el presente edicto está inscrita a nombre de doña Antonia Velasco de Román, viuda, quien la adquirió por fallecimiento de Ruperto Alcalde Martínez, en escritura testamentaria protocolizada en Burgos, el 28 de febrero de 1946, ante el Notario Julio Albí Aguero, que causó la inscripción primera obrante al folio 245 del tomo y libro citados, última de dominio vigente, que lleva fecha de inscripción 31 de diciembre de 1947.

La finca señalada con el número 2 del presente edicto está inscrita a favor de don Román Hernández Palacios, casado, que la adquirió por compra de don Bruno de la Peña y Velasco, en escritura otorgada en ciudad el 29 de mayo de 1880, que causó la inscripción segunda, obrante al folio 234 del tomo y libro citados, que es la última de dominio vigente, que lleva fecha de inscripción 7 de agosto de 1880.

La finca señalada con el número 3 en el presente edicto aparece inscrita a favor de doña Florentina San Cibrián García, en pago de su mitad de gananciales y de su herencia, la adquirió al fallecimiento de Julián Hernando García, en escritura de aprobación y protocolización otorgada en Burgos, el 24 de octubre de 1987, ante el notario Cayetano García Santos, que causó la inscripción 2.<sup>a</sup>, que es la última de dominio vigente, que lleva fecha de inscripción 5 de noviembre de 1879.

Dichas fincas fueron adquiridas mediante contrato verbal en el año 1978 a don Lucio Gil Barbero.

En virtud de lo acordado en resolución dictada en el día de la fecha en citado expediente, se cita por medio del presente a don Antonio Velasco de Román, don Román Hernando Palacios, doña Florentina San Cibrián García y don Lucio Gil Barbero, (fallecidos), a sus herederos o causahabientes, colindantes de las fincas y a las personas ignoradas a quienes pueda perjudicar la acción ejercitada, para que dentro de los 10 días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en este Juzgado alegando cuanto a su derecho convenga, bajo los apercibimientos legales si no lo verifican.

Dado en Burgos, a 23 de febrero de 1996. — El Magistrado Juez, Mauricio Muñoz Fernández.

## JUZGADO DE LO SOCIAL NUMERO UNO DE VITORIA-GASTEIZ

### Cédula de notificación

Don Enrique Arrieta Loredo, Secretario Judicial del Juzgado de lo Social número uno de Vitoria-Gasteiz.

Hago saber: Que en autos número 794/95 de este Juzgado de lo Social, seguidos a instancias de doña María Isabel Uruñuela Uruñuela, contra la empresa Hotel Achuri, Maison Gest. Recursos Humanos y Galarza y Rodrigo, S. L., sobre demanda de cantidad, se ha dictado la siguiente:

Propuesta de providencia. — S. S.º el Secretario Judicial, don Enrique Arrieta Loredo. — En Vitoria-Gasteiz, a 28 de febrero de 1996. — Por presentado el anterior escrito por el Letrado Alfonso López de Alda Gil, únase a los autos de su razón; se tiene por ampliada la demanda respecto a las empresas Hostal Achuri y Galarza y Rodrigo (Hostal Roma).

Cítese a las partes a los actos de juicio, y en su caso, al previo de conciliación, que tendrán lugar en única convocatoria en la Sala de Audiencias de este Juzgado de lo Social sito en Vitoria-Gasteiz, Avda. Gasteiz, 18, el día 3 de mayo de 1996, a las 10,30 horas de su mañana.

Dése traslado de copia de la demanda y demás documentos a los demandados.

Se advierte a las partes que deberán concurrir al juicio con todos los medios de prueba de que intenten valerse, así como con los documentos pertenecientes a las partes que hayan sido propuestos como medio de prueba por la parte contraria y se admite por este Juzgado, pudiendo estimarse probadas las alegaciones hechas por la contraria en relación con la prueba admitida, si no se presentaran sin causa justificada.

Se advierte que si el demandante, citado en forma, no compareciese ni alegase justa causa que motive la suspensión del juicio, se le tendrá por desistido de su demanda y que la incomparecencia injustificada del demandado no impedirá la celebración del juicio, que continuará sin necesidad de declarar su rebeldía. Se libran los oportunos despachos, los que una vez cumplimentados, así como los sucesivos que se libren, se unirán a los autos de su razón.

Notifíquese esta resolución.

Modo de impugnarla: Mediante recurso de reposición a presentar en este Juzgado dentro de los tres días hábiles siguientes al de recibirla, cuya sola interposición no suspenderá la ejecutividad de lo que se acuerda (artículo 183-1 de la Ley de Procedimiento Laboral).

Lo que propongo a S. S.º para su conformidad.

Y para que le sirva de notificación en legal forma a Hotel Achuri y Galarza y Rodrigo, S. L., en ignorado paradero, expido la presente para su inserción en el «Boletín Oficial» de la provincia de Burgos, en Vitoria-Gasteiz, a 15 de marzo de 1996.

Se advierte al destinatario que las siguientes comunicaciones se harán en los estrados de este Juzgado, salvo las que revistan forma de auto o sentencia, o se trate de emplazamiento.

En Vitoria-Gasteiz, a 15 de marzo de 1996. — El Secretario Judicial, Enrique Arrieta Loredo.

2114. — 9.310

## ANUNCIOS OFICIALES

### CONFEDERACION HIDROGRAFICA DEL DUERO

Examinado el expediente incoado a instancia de don Ismael González Romera, con domicilio en Gumiel de Mercado (Bur-

gos) en solicitud de concesión de un aprovechamiento de aguas subterráneas de 1,72 litros/seg., en término municipal de Gumiel de Mercado (Burgos), con destino a riego de 2,8689 has.

Tramitada la instancia con arreglo a las disposiciones vigentes, realizada en su caso la competencia de proyectos y sometida la documentación técnica a información pública, no se han presentado reclamaciones.

En consecuencia de lo expuesto, y teniendo presente que se han cumplido las prescripciones reglamentarias en la tramitación del expediente, siendo favorables los informes evacuados, y de acuerdo con la propuesta contenida en el emitido por el Ingeniero encargado del Servicio.

Esta Confederación Hidrográfica del Duero, ha resuelto otorgar la concesión solicitada, con sujeción a las siguientes características:

Acuífero 09.

Clase y afección de aprovechamiento: Pozo de 7 metros de profundidad y 1,9 metros de diámetro, revestido con anillos prefabricados de hormigón.

Nombre del titular y D.N.I.: Doña María Lotero Esteban Beltrán. — 71.247.966.

Lugar, término municipal y provincia de la toma: Parcela 38 del polígono 17, en término municipal de Gumiel de Mercado (Burgos).

Caudal máximo en litros por segundo: 27,78.

Caudal medio equivalente en litros por segundo: 1,72.

Potencia instalada y mecanismos de elevación: Bomba acoplada a tractor de 90 c.v.

Volumen máximo anual en metros cúbicos: 17.213.

Superficie regable en hectáreas: 2,8689.

Título que ampara el derecho: La presente resolución de la concesión administrativa.

Condiciones:

Primera.- Se concede a don Ismael González Romera, autorización para extraer del acuífero 09 un caudal total continuo equivalente de 1,72 litros/seg., en término municipal de Gumiel de Mercado (Burgos), con destino a riego de 2,8689 has. y un volumen máximo anual de 17.213 m.3.

Segunda.- Las obras se ajustarán al proyecto que ha servido de base a la petición.

La Confederación Hidrográfica del Duero podrá autorizar pequeñas variaciones que tiendan al perfeccionamiento de las obras y que no impliquen modificaciones en la esencia de la concesión.

La Administración se reserva el derecho de imponer, cuando lo estime oportuno, la instalación de dispositivos de aforo y control necesarios para la medición de los caudales, volúmenes y niveles, siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que se originen por este concepto.

Tercera.- Las obras empezarán en el plazo de tres meses, a partir de la fecha de publicación de esta concesión en el «Boletín Oficial» de la provincia de Burgos, y deberán quedar terminadas en el plazo de un año, a partir de la misma fecha.

Cuarta.- La inspección de obras e instalaciones, tanto durante las construcciones, como en el período de explotación del aprovechamiento, quedarán a cargo de la Confederación Hidrográfica del Duero; siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos.

Una vez terminados y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el servicio encargado de la Confederación Hidrográfica del Duero, levantándose Acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, sin que pueda

comenzar la explotación antes de aprobar este Acta dicha Confederación.

Quinta.- Se accede a la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. En cuanto a las servidumbres legales, podrán ser decretadas por la Autoridad competente.

Sexta.- El agua que se concede queda adscrita a la tierra, quedando prohibida su enajenación, cesión o arriendo con independencia de aquéllo.

Séptima.- La Administración se reserva el derecho de tomar de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para toda clase de obras públicas, en la forma que estime conveniente, pero sin perjudicar las obras de aquéllo.

Octava.- Esta concesión se otorga por el tiempo que dure el servicio a que se destina, con un plazo máximo de 75 años, sin perjuicio de tercero y dejando a salvo el derecho de propiedad, con la obligación de ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes, con la advertencia de que el caudal que se concede tiene el carácter de provisional y a precario en épocas de estiaje, si no hay caudal disponible, con la necesidad de respetar los caudales de los aprovechamientos preexistentes al que se pretende y otorgados con anterioridad, y también los caudales para usos comunes por motivos sanitarios o ecológicos si fueran precisos sin que el concesionario tenga derecho a reclamación o indemnización alguna.

Cuando los terrenos queden dominados en su día por algún plan de regadío elaborado por el Estado, quedará caducada la concesión, pasando a integrarse aquéllos en la nueva zona regable y quedando sujetos a las nuevas normas económico-administrativas, que se dicten con carácter general, así como a integrarse en las Comunidades de Usuarios que la Administración determine.

Novena.- Este organismo se reserva el derecho de establecer en su día la fijación de un canon por las obras de recarga que sean realizadas por el Estado a los beneficiarios de las mismas, así como el abono de las demás tasas dispuestas por los Decretos de 4 de febrero de 1960, publicados en el «Boletín Oficial del Estado» del 5 de febrero del mismo año que le sean de aplicación.

Décima.- Queda sujeta esta concesión a las disposiciones vigentes o que se dicten relativas a la industria nacional, contrato y accidentes de trabajo y demás de carácter social, industrial, ambiental y de seguridad minera, en lo que se refiere a las obras de la perforación e instalaciones electromecánicas, así como a las derivadas de los artículos 51, 53, 56, 62, 63 y 64 de la Ley de Aguas de 2-8-85 que le sean de aplicación.

Undécima.- El concesionario queda obligado a remitir una vez finalizadas las obras, el corte estratigráfico de los terrenos atravesados, así como los resultados del aforo efectuado y situación de niveles.

Duodécima.- Esta concesión está sujeta a expropiación forzosa, de conformidad con lo dispuesto en la legislación general sobre la materia, a favor de otro aprovechamiento que le preceda, según el orden de preferencia establecido en el Plan Hidrológico de cuenca o en su defecto, lo estipulado en el artículo 58.3 (Ley de Aguas).

Decimotercera.- Caducará esta concesión por incumplimiento de una cualquiera de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose la caducidad, según los trámites señalados en la Ley de Aguas de 2-8-1985 y Reglamento Dominio Público Hídrico de 11-4-1986.

Y habiendo aceptado el peticionario las preinsertas condiciones, se publica esta resolución en el «Boletín Oficial» de la provincia de Burgos, para general conocimiento y a los efectos legales correspondientes, notificándose la presente resolución a los interesados, advirtiéndoles que de conformidad con lo dispuesto en el R.D. 1771/1994 de 5 de agosto (B.O.E. del 19), de adaptación a la Ley 30/1992 de 26 de noviembre del procedimiento administrativo en materia de aguas, contra la misma pueden interponer Recurso Ordinario ante el Director General de Calidad de Aguas, en el plazo de un mes a partir del día siguiente a la recepción de la presente, pudiendo presentarse indistintamente en la Dirección General de Calidad de las Aguas, en este organismo de cuenca o en resto de los lugares previstos en la citada Ley.

Valladolid, 4 de marzo de 1996. — El Presidente, José María de la Guía Cruz. — El Secretario General, Elías Sanjuán de la Fuente.

2255.-17.860

### AYUNTAMIENTO DE BURGOS RECAUDACION MUNICIPAL

Don Luis Alonso Polo, Recaudador y Agente Ejecutivo del Excelentísimo Ayuntamiento de Burgos, hace saber:

Que intentada la notificación de la provisión de apremio de los valores incluidos en la certificación colectiva, que más adelante se indica, en los domicilios de los contribuyentes que igualmente se expresan, y no habiendo sido posible la notificación de la misma, extremo este que queda acreditado en el expediente y a los efectos de cumplimentar lo dispuesto en el artículo 103.3 del Reglamento General de Recaudación, se publica el presente edicto para que se den por notificados los contribuyentes siguientes, de los débitos no abonados en período voluntario, correspondiente al cargo, concepto y ejercicio que se indica para que en el plazo de 8 días se personen en el expediente ejecutivo que se les sigue.

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre
32/95	10	72030	13038512	ALZATE CALVO AMPARO
32/95	22	85215	13119494	ALONSO SAIZ JOSE ANTONIO
32/95	65	98339	13105282	CALDERON ALONSO CRISTINA
32/95	79	98243	13120886	CHICO QUINTANA MIGUEL ANGEL
32/95	83	102321	13134947	DIEZ ARCE JESUS ANGEL
32/95	99	3484	13013442	FERNANDEZ FERNANDEZ JUAN IGNAC

Cargo	Concepto	Fecha P. apremio
59, 61, 78/95	I.A.E. 94	5/5/95, 5/5/95 y 20/6/95
124 y 812/95	I.A.E. 94 y 95	25/10/95 y 27/11/95
121, 800/95 y 800/91	I.M.C.V. 95, 95 y 91	25/10/95, 6/7/95 y 17/6/91
804/91	Licencia Fiscal 91	23/1/92
143/95, 99/91	Plusvalía 95 y 91	27/11/95 y 9/7/91
806/91	I.B.I. 91	20/1/92
32, 62, 116/95	Infracción C.C. 95	17/3/95, 13/6/95 y 17/10/95
802/94 y 91	Inmuebles 94 y 91	11/7/94 y 25/9/91

Firmaron conjuntamente la certificación y providencia de apremio los Srs. Interventor y Tesorero en las fechas indicadas.

Domicilio	Importe
CL RIO UBIERNA, 19	3.000
AV CASTILLA Y LEON, 19, 5, A	6.000
CL RUIZ DE ALARCON, 52, 2, C	3.000
CL TITOS, 5, 5, F	3.000
CL PADRE ARAMBURU, 5, 8, G	3.000
CL LUIS ALBERDI, 44, 6, D	3.000

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
32/95	102	68144	12866346	FERNANDEZ GONZALEZ CARLOS	CL EDUARDO MARTINEZ CAM, 5, 5, 9	3.000
32/95	110	92115	13111579	GONZALO ABIA JOSE MIGUEL	CL PEDRO ALFARO, 3, 7, C	4.000
32/95	141	89837	13079845	GARCIA MANRIQUE AQUILINO	CR POZA, 12, 8, H	3.000
32/95	157	66833	12901595	HERNANDO CUÑADO ANDRES	PS REGINO SAINZ MAZA, 15, 3, A	5.000
32/95	163	111293	81585	HERNAEZ PALACIOS CESAR	AV CONSTITUCION ESPAÑOL, 33, 6, C	3.000
32/95	175	71588	71250012	JUARROS FERNANDEZ MARIANO	CL SAN MARTIN DE LA BOD, 15, 4, 1	3.000
32/95	179	64803	12885550	JAYO ZABALA VICTORIA	CL ALMIRANTE BONIFAZ, 11, 6, IZ	3.000
32/95	180	64803	12885550	JAYO ZABALA VICTORIA	CL ALMIRANTE BONIFAZ, 11, 6, IZ	3.000
32/95	189	113583	91704	LOPE LOPE BLANCA DELIA	PZ SAN AGUSTIN, 1, 6, B	3.000
32/95	197	77051	13040875	MINGUEZ FERNANDEZ MANUEL	CL CUBA, 2	4.000
32/95	217	75467	13112147	MARINA OVIEDO JESUS MARIA	CL NTRA SRA DE FATIMA, 3, 1, A	3.000
32/95	218	75467	13112147	MARINA OVIEDO JESUS MARIA	CL NTRA SRA DE FATIMA, 3, 1, A	8.000
32/95	257	65270	13103322	PORRAS GONZALEZ VENTURA	CL PABLO CASALS, 29, 6, C	6.000
32/95	258	65270	13103322	PORRAS GONZALEZ VENTURA	CL PABLO CASALS, 29, 6, C	4.000
32/95	259	68054	13055480	PEREZ HERNANDO ANTONIO	CR POZA, 18, 9, B	3.000
32/95	260	64158	13066782	PEREZ LAVIN JOSE MARIA	CL AMAYA, 10, 4, DR	3.000
32/95	262	66946	50928511	PEREZ LUENGO MEDINA PABLO ALBE	CL PINTOR GOYA, 14	3.000
32/95	265	68093	71247420	PUENTE PALOMERO JESUS	CL PINTOR MANERO, 62, BJ	3.000
32/95	294	64484	13103082	ROJO ROMO ANA MARIA	BA JUAN XXIII, 10, 2, 1	3.000
32/95	296	100983	13037183	RENEDO SEDANO MARIA JOSE	AV MONASTERIO DE HUELGA, 15, 2, IZ	3.000
32/95	338	57824	13688254	VECI CAMPOS ELISA	CL ROSALIA DE CASTRO, 1, 2, G	3.000
32/95	339	80005	13083319	VICENTE DOMINGO JUAN ANTONIO	CL ALMIRANTE BONIFAZ, 4	3.000
32/95	357	103079	13087678	VADILLO SANTAOLALLA JOSE CARLO	CL LAIN CALVO, 35, 1, IZ	3.000
32/95	364	87461	9279178	RUIZ ALEGRE JESUS FRANCISCO	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 7, 5, DR	6.000
32/95	367	102562	13062495	BUSTILLO BARBERO ANDRES	CL PADRE DIEGO LUIS S V, 3, 1, B	3.000
32/95	417	56662	13051576	PEREZ FRANCO SALVADOR	CL PABLO CASALS, 32, 2, D	3.000
32/95	419	66164	13071080	VILA GARCIA ISIDRO	CL SAN ISIDRO, 35, 4, IZ	3.000
32/95	430	101735	13102608	FUENTE PINILLOS JOSE IGNACIO	CL ARZOBISPO PEREZ PLAT, 1, 4, C	3.000
32/95	433	91856	9058686	DIONISIO ESPINOSA S.L.	CL PLANTIO, S/N	4.000
59/95	2010	62924	13032443	GARCIA ARAUZO JOSE LUIS	CL FRANCISCO GRANDMONTA, 12, 9, B	7.920
59/95	2022	6888	13042538	SANTIDRIN COLINA JOSE RAMON	PZ VEGA, 18, 1	23.464
59/95	2027	135828	13128297	GONZALEZ MAESO VICTOR MANUEL	AV REYES CATOLICOS, 44, 3, H	20.220
61/95	2068	107465	13114720	BASURTO SERRANO JOSE FRANCISCO	PZ ROMA, 13, BJ	7.200
61/95	2105	55863	13080169	ORTIZ SOTO JULIO CESAR	CL SANTA CLARA, 51, 4, A	80.138
61/95	2135	115242	13033337	MARTIN MARTINEZ PIEDAD RAQUEL	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 10, 3, D	20.975
61/95	2174	48963	13089733	GUERRA FRANCO JOSE LUIS	PS COMUNEROS DE CASTILL, 13, 4, B	7.920
61/95	2176	63901	13047268	PINO MARCOS MARIANO DEL	CL CRISTOBAL COLON, 5, 2, D	17.772
61/95	2206	90853	13062695	FERNANDEZ HERRERA CONCEPCION	AV CONSTITUCION ESPAÑOL, 35, 2, A	32.397
61/95	2229	103355	13094313	MORENO SANCHEZ FELICIANO	CL SAN BRUNO, 3, 4, A	6.000
61/95	2284	107465	13114720	BASURTO SERRANO JOSE FRANCISCO	PZ ROMA, 13, BJ	1.800
61/95	2302	62924	13032443	GARCIA ARAUZO JOSE LUIS	CL FRANCISCO GRANDMONTA, 12, 9, B	1.800
61/95	2329	55863	13080169	ORTIZ SOTO JULIO CESAR	CL SANTA CLARA, 51, 4, A	15.411
61/95	2361	115242	13033337	MARTIN MARTINEZ PIEDAD RAQUEL	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 10, 3, D	4.767
61/95	2392	26687	13044637	RUIZ MUÑOZ ASTERIO	CL TITOS, 3, 1, C	6.000
61/95	2404	48963	13089733	GUERRA FRANCO JOSE LUIS	PS COMUNEROS DE CASTILL, 13, 4, B	1.800
61/95	2406	63901	13047268	PINO MARCOS MARIANO DEL	CL CRISTOBAL COLON, 5, 2, D	4.243
61/95	2421	6888	13042538	SANTIDRIN COLINA JOSE RAMON	PZ VEGA, 18, 1	4.190
61/95	2438	135828	13128297	GONZALEZ MAESO VICTOR MANUEL	AV REYES CATOLICOS, 44, 3, H	5.055
61/95	2446	90853	13062695	FERNANDEZ HERRERA CONCEPCION	AV CONSTITUCION ESPAÑOL, 35, 2, A	6.230
61/95	2470	103355	13094313	MORENO SANCHEZ FELICIANO	CL SAN BRUNO, 3, 4, A	1.500
62/95	478	124821	13133542	AUSIN CASTAÑEDA DAVID	AV GRAL YAGUE, 3, 7, A	3.000
62/95	479	75070	13103009	AZOFRA DELGADO CARLOS	PS REGINO SAINZ DE LA MAZA, 4, 4, D	3.000
62/95	485	86301	13077675	AGUADO GARCIA MARIA BLANCA	CL LUIS RODRIGUEZ ARANG, 1, 2	3.000
62/95	489	141898	13037168	AUSIN GARCIA PILAR	CL FEDERICO MARTINEZ VA, 3, 6, A	3.000
62/95	500	48129	13083397	ARNAIZ IBÁÑEZ ROBERTO	CL SAN PEDRO Y SAN FELI, 25, 4, A	3.000
62/95	502	48164	13066629	ALONSO MARINA ANTONIO	CL TRUJILLO, 12, 4, B	3.000
62/95	521	75085	13010592	ALBILLAS URIEN JESUS	AV VENA, 5, 6, C	4.000
62/95	536	116780	13108510	BRINGAS MONDREGO GERARDO	AV ELADIO PERLADO, 51, 10, B	3.000
62/95	537	68025	13016114	BRACERAS MARTIN JESUS MARIA	CL FERNANDO ALVAREZ, 3, 5, IZ	3.000
62/95	544	110454	13038050	BERMEJO PINILLOS ANGEL	AV ELADIO PERLADO, 30, 6, E	3.000
62/95	557	107335	13134231	CASTROVIEJO ALVAREZ ROBERTO	CL FRANCISCO GRANDMONTA, 20, 6, J	5.000
62/95	561	39327	13036239	CALLEJA BAYONA JULIO	CL CONDE DON SANCHO, 1, 6, CD	3.000
62/95	577	141906	13166376	CASTILLO GONZALEZ SARA	CL MANUEL DE LA CUESTA, 4, 1, IZ	3.000
62/95	578	141907	30951	CALZADA GUZMAN ALVARO	AV REYES CATOLICOS, 16, 3, F	4.000
62/95	589	127371	71252503	CUENCA ROMERO MONTERO JOSE LUI	PQ VIRGEN DEL MANZANO, 28, 11, B	3.000
62/95	605	89482	36491279	CAPDEVILA RUIZ JOSEFA	PJ MERCADO, 2, 1, E	4.000
62/95	631	111550	14568661	DOMINGUEZ VIERA HILARIO	PZ NUEVA DE GAMONAL, 3, 7, A	3.000

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
62/95	646	121333	13149888	FRANCO HUIDOBRO PABLO	PZ LAVADEROS, 2, 5, 4	3.000
62/95	664	56104	13037654	GIMENEZ BRAVO MARIA TERESA	CL SAN PABLO, 3, 2, IZ	3.000
62/95	668	79592	13012628	GONZALEZ CALVO VICTOR	AV REYES CATÓLICOS, 44, 3, H	3.000
62/95	669	56634	13084952	GONZALEZ CUEVAS JOSE MANUEL	CL EDUARDO MARTINEZ CAM, 4	3.000
62/95	672	6230	12964121	GUTIERREZ DIEZ GREGORIO	CL BENEDICTINAS SAN JOS, 6	3.000
62/95	679	50898	13053251	GARCIA GONZALEZ JOSE ANTONIO	AV ELADIO PERLADO, 59, 6, A	3.000
62/95	682	83984	13088613	GOMEZ GIROL FERNANDO	CL VITORIA, 232, 3, B	3.000
62/95	690	141925	13050730	GUTIERREZ GONZALEZ M NIEVES	CL LOUDUM, 6, 1, 6	4.000
62/95	699	98476	13121217	GONZALEZ JIMENEZ MARIA JOSE	AV GENERALISIMO, 12, 1, 1	4.000
62/95	700	98476	13121217	GONZALEZ JIMENEZ MARIA JOSE	AV GENERALISIMO, 12, 1, 1	6.000
62/95	707	83343	13015944	GALLO MANJON JOSE LUIS	CL SAGRADA FAMILIA, 27, 9, DR	3.000
62/95	708	83343	13015944	GALLO MANJON JOSE LUIS	CL SAGRADA FAMILIA, 27, 9, DR	3.000
62/95	720	121120	13074219	GIL PEREZ JOSE LUIS	CL VITORIA, 137, 2, 3	3.000
62/95	730	11663	13075534	GONZALEZ SALAZAR FERNANDO	CL CONDESA MENCIA, 139, 10, D	3.000
62/95	733	136536	13109402	GONZALEZ TORRES CLEMENTE Y OTR	AV CONSTITUCION ESPAÑOL, 21, 9, M	3.000
62/95	740	90112	13071629	HERAS BERNABE ANGELES	PS CUBOS, 15, 1, B	3.000
62/95	743	68195	12887186	HUIDOBRO DIEZ CESAR	AV REYES CATÓLICOS, 9, 1, A	3.000
62/95	752	141934	13131185	HIDALGO MOZOS FCO DE BORJA	CL ANSELMO SALVA, 3, 1, B	4.000
62/95	757	90117	13132945	HERNANTES RODRIGUEZ ALFONSO	CL SANTIAGO APOSTOL, 43, 8, C	3.000
62/95	758	90117	13132945	HERNANTES RODRIGUEZ ALFONSO	CL SANTIAGO APOSTOL, 43, 8, C	3.000
62/95	763	51549	15319606	HERNANDO SAN JOSE NICANOR	CL DOÑA CONSTANZA, 1, 2, C	3.000
62/95	766	59689	13108847	IGLESIAS ALONSO AURELIANO	PZ ROMA, 15, 8, A	3.000
62/95	784	104168	13132570	LOPEZ CAMARA ANDRES	PS FUENTECILLAS, 19, 5, B	3.000
62/95	787	117151	13137705	LOPEZ CALLE LUIS	AV CID CAMPEADOR, 89, 3, E	3.000
62/95	830	11776	13045698	MARQUINA ESPINOSA M VICTORIA	CL PRADOLUENGO, 16	4.000
62/95	837	102462	13122136	MOLINA GOMEZ MARIA ANGELES	CL CAJA DE AHORROS MUNICIPAL, 2, 7, 25	3.000
62/95	855	141946	107165	MARTINEZ MARAÑON FERNANDO	CL CARMEN, 6, 9, A	3.000
62/95	860	65477	12976757	MARTINEZ DE SIMON MANERO FERNA	CL VALLADOLID, 7, 8, A	3.000
62/95	861	75467	13112147	MARINA OVIEDO JESUS MARIA	CL NTRA SRA DE FATIMA, 3, 1, A	3.000
62/95	862	75467	13112147	MARINA OVIEDO JESUS MARIA	CL NTRA SRA DE FATIMA, 3, 1, A	25.000
62/95	876	103355	13094313	MORENO SANCHEZ FELICIANO	CL SAN BRUNO, 3, 4, A	3.000
62/95	881	100925	13115087	MANSO VILLALAIN FCO JOSE	PZ DOCTOR LOPEZ SAIZ, 4, 4, B	3.000
62/95	886	133412	13127417	NUÑEZ MARISCAL JOSE MANUEL	PZ SAN BRUNO, 8, 10, K	3.000
62/95	895	66068	13019047	ORDOÑEZ GUIJARRO ANGEL	CL CALERA, 10, 8, D	3.000
62/95	903	98567	13116929	ORTEGA RONCAL JAVIER	PZ SAN AGUSTIN, 3, 8, E	3.000
62/95	905	59722	13072342	PALACIOS ARCE ALFONSO RAFAEL	CL JULIO SAEZ DE LA HOY, 11, 5, CT	3.000
62/95	908	136173	13139249	PARAMO BRASA YOLANDA	CL POZANOS, 7, 8, C	3.000
62/95	909	136173	13139249	PARAMO BRASA YOLANDA	CL POZANOS, 7, 8, C	3.000
62/95	921	64158	13066782	PEREZ LAVIN JOSE MARIA	CL AMAYA, 10, 4, DR	3.000
62/95	922	64158	13066782	PEREZ LAVIN JOSE MARIA	CL AMAYA, 10, 4, DR	3.000
62/95	923	64158	13066782	PEREZ LAVIN JOSE MARIA	CL AMAYA, 10, 4, DR	3.000
62/95	938	41087	13078935	PEDROSA PARDO JOSE ANTONIO	CL PADRE SALAVERRI, 3, 5, IZ	3.000
62/95	939	41087	13078935	PEDROSA PARDO JOSE ANTONIO	CL PADRE SALAVERRI, 3, 5, IZ	3.000
62/95	940	67543	13085728	PASCUAL PEREZ EMILIO	CL SANTA CRUZ, 6, 2, D	3.000
62/95	949	18174	13060123	PEREZ DEL VAL CEFERINO	PQ VIRGEN DEL MANZANO, 22, 11, A	3.000
62/95	951	79305	13081116	PORTUGAL VICARIO JESUS VICENTE	CL CAJA DE AHORROS MUNI, 11, 3, 9	3.000
62/95	957	116957	13128821	QUIROGA SAIZ ALBERTO	CL JUAN RAMON JIMENEZ, 12, 8, D	3.000
62/95	959	71909	16355474	RUBIO BENITO ANGEL	PS REGINO SAINZ MAZA, 15, 1, B	3.000
62/95	970	44947	12017133	RODRIGUEZ GOMEZ JOSE MARIA	AV GRAL YAGUE, 2, 2, A	3.000
62/95	975	111375	13120664	RIOSERAS LARA JESUS	CL ABAJO (VILLAFRIA), 23	3.000
62/95	995	141966	13145732	SOTO ANTOLIN JOSE ANTONIO	AV ELADIO PERLADO, 51, 6, B	6.000
62/95	999	106392	13006889	SANTAMARIA CHARCAN JOSE LUIS	CL SAN JUAN DE ORTEGA, 16	3.000
62/95	1001	85526	13119648	SACRISTAN CAMARA JESUS MIGUEL	CL ALFAREROS, 5, 5, 12	6.000
62/95	1006	115453	13129448	SERRANO ENCINAS JOSE IGNACIO	CL NTRA SRA DE FATIMA, 1, 6, C	3.000
62/95	1007	115453	13129448	SERRANO ENCINAS JOSE IGNACIO	CL NTRA SRA DE FATIMA, 1, 6, C	3.000
62/95	1008	115453	13129448	SERRANO ENCINAS JOSE IGNACIO	CL NTRA SRA DE FATIMA, 1, 6, C	3.000
62/95	1017	17990	13079181	SAEZ MENA MARIA TERESA	CL VITORIA, 202, 7, A	3.000
62/95	1024	101004	13135520	SALDAÑA OROZCO JESUS ALBERTO	PS FUENTECILLAS, 106, 1, C	16.000
62/95	1033	65499	13102692	SAIZ RUIZ JOSE LUIS	CL LAIN CALVO, 20, 5, D	3.000
62/95	1034	65499	13102692	SAIZ RUIZ JOSE LUIS	CL LAIN CALVO, 20, 5, D	3.000
62/95	1037	98660	13050074	SERRANO SANTA MARIA JOSE MANUE	CL MAESE CALVO, 6, 3, B	3.000
62/95	1072	65951	13024298	VIUDA MARTINEZ CARLOS DE LA	PS REGINO SAINZ MAZA, 12, 3, A	3.000
62/95	1078	66361	13096816	VARGA PEREZ EMILIANO	PZ SAN AGUSTIN, 1, 4, B	6.000
62/95	1093	118416	13113865	ANGULO VERGARA FCO JAVIER	AV GRAL YAGUE, 1, 6, A	6.000
62/95	1100	141978	13082871	RICHARD ESPIGA FERNANDO	CL SANTA DOROTEA, 10, 5, DR	3.000
62/95	1116	66584	13114962	GARCIA SANTAMARIA JOSE ENRIQUE	AV ELADIO PERLADO, 49, 4, D	3.000
62/95	1121	70713	38532636	SAEZ GARCIA DIEGO	CL BARCELONA, 4, 1, C	3.000

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
62/95	1173	110344	13054903	PEREZ TOME JULIAN	CL GRAL SANTOCILDES, 7, 2, DR	3.000
62/95	1188	141993	30622111	ORCAJO GONZALEZ JUAN CARLOS	CL VITORIA, 255, 2, A	7.000
62/95	1194	136814	40871730	LIARTE CONDE M ELENA	CL VITORIA, 115	3.000
62/95	1218	65783	71249939	GARCIA ARROYO M CONCEPCION	AV GRAL VIGON, 83, 9, B	3.000
62/95	1219	65783	71249939	GARCIA ARROYO M CONCEPCION	AV GRAL VIGON, 83, 9, B	3.000
62/95	1220	80345	39678086	GARCIA GALVAN ROCIO	AV ELADIO PERLADO, 18, 4, A	3.000
62/95	1230	142003	13140321	ORTEGA CHARCAN JOSE IGNACIO	CL PANAMA, 19	4.000
62/95	1233	79325	13116790	SAEZ SASTRE OSCAR	CL LOUDUM, 6, 9	3.000
62/95	1234	45122	13086532	SEDANO ROJO RICARDO	PS REGINO SAINZ MAZA, 11, 2, A	3.000
62/95	1260	63685	13098246	ORTEGA HERNANDO FLORENTINO	CL VITORIA, 265, 2, C	3.000
62/95	1279	141325	13111960	CONTRERAS MANSO ROBERTO		3.000
62/95	1297	142019	13155479	CASTRILLO GARCIA OSCAR Y OTROS	CL JULIO SAEZ DE LA HOYA, 5, 4, D	3.000
78/95	3043	142029	13021762	JUEZ MARTINEZ ALFREDO	CL BARRANTES, 7, 2, 1	35.100
78/95	3072	74424	13021713	BENITO SANTAMARIA NATIVIDAD	HUMIENTA,	17.280
78/95	3093	142046	13148151	PACHO SERRANO ALBERTO	BA JUAN XXIII, 23, 10, 2	23.400
78/95	3121	63685	13098246	ORTEGA HERNANDO FLORENTINO	CL VITORIA, 265, 2, C	23.400
78/95	3126	49592	13092784	MIGUEL MARTIN JUAN ALBERTO	CL MAESE CALVO, 1, 2, D	6.000
78/95	3130	80462	13082504	VAZQUEZ MARQUEZ JOSE LUIS	CL TERUEL, 6, 1, D	18.000
78/95	3137	63886	1389118	PERDIGUERO SAIZ PARDO ANSELMO	CL RIO NELA, 96	19.510
78/95	3139	142065	13116243	GARCIA FUENTES M CARMEN	CL SANTA AGUEDA, 21-B, 1, IZ	5.155
78/95	3152	49721	13084216	NUÑEZ MOVILLA EUGENIO JESUS	CL CONDESA MENCIA, 141, 5, C	11.293
78/95	3154	142068	9281353	CLUB SOCIEDAD DEPOR CICLO BURG	CL ARENALES, 34	18.720
78/95	3174	142075	15225125	RAMAJO VAZ ROMERO FELIX	CL VITORIA, 254, 4, B	23.400
78/95	3200	142081	12367688	COB MONTES CARLOS MIGUEL	PZ FORAMONTANOS, 8, 1, IZ	1.800
78/95	3203	103709	13096672	ORTEGA NESTAR JOSE BERNARDO	CL PARRALILLOS, 4, 4, IZ	24.000
78/95	3258	67898	13118290	GUTIERREZ BREZO JOSE ANTONIO	CL VITORIA, 179, 4, I	12.000
78/95	3263	115145	13074228	GONZALEZ UBEDA JULIO	CL BARTOLOME ORDOÑEZ, 1, 9, A	12.000
78/95	3281	142110	13108843	ANTON OLANO ARANZAZU	AV CID CAMPEADOR, 6-B, 5, B	7.094
78/95	3342	142029	13021762	JUEZ MARTINEZ ALFREDO	CL BARRANTES, 7, 2, 1	8.775
78/95	3374	74424	13021713	BENITO SANTAMARIA NATIVIDAD	HUMIENTA,	4.320
78/95	3391	142110	13108843	ANTON OLANO ARANZAZU	AV CID CAMPEADOR, 6-B, 5, B	1.364
78/95	3397	142046	13148151	PACHO SERRANO ALBERTO	BA JUAN XXIII, 23, 10, 2	5.850
78/95	3428	63685	13098246	ORTEGA HERNANDO FLORENTINO	CL VITORIA, 265, 2, C	5.850
78/95	3434	49592	13092784	MIGUEL MARTIN JUAN ALBERTO	CL MAESE CALVO, 1, 2, D	1.500
78/95	3438	80462	13082504	VAZQUEZ MARQUEZ JOSE LUIS	CL TERUEL, 6, 1, D	4.500
78/95	3446	63886	1389118	PERDIGUERO SAIZ PARDO ANSELMO	CL RIO NELA, 96	3.484
78/95	3448	142065	13116243	GARCIA FUENTES M CARMEN	CL SANTA AGUEDA, 21-B, 1, IZ	1.074
78/95	3463	49721	13084216	NUÑEZ MOVILLA EUGENIO JESUS	CL CONDESA MENCIA, 141, 5, C	2.352
78/95	3465	142068	9281353	CLUB SOCIEDAD DEPOR CICLO BURG	CL ARENALES, 34	4.680
78/95	3488	142075	15225125	RAMAJO VAZ ROMERO FELIX	CL VITORIA, 254, 4, B	5.850
78/95	3516	142081	12367688	COB MONTES CARLOS MIGUEL	PZ FORAMONTANOS, 8, 1, IZ	450
78/95	3522	103709	13096672	ORTEGA NESTAR JOSE BERNARDO	CL PARRALILLOS, 4, 4, IZ	6.000
78/95	3584	67898	13118290	GUTIERREZ BREZO JOSE ANTONIO	CL VITORIA, 179, 4, I	3.000
78/95	3591	115145	13074228	GONZALEZ UBEDA JULIO	CL BARTOLOME ORDOÑEZ, 1, 9, A	3.000
116/95	2111	127984	13069537	ARNAIZ BARTOLOME M CONCEPCION	BA FABRICA DE LA MONEDA, 25, 3, DR	3.000
116/95	2118	100880	13159158	ALONSO DIEZ LEONARDO DAVID	CL JUAN ALBARELLOS, 2, 4, IZ	3.000
116/95	2148	50843	13042236	APARICIO ISAR SALVADOR	AV GRAL YAGUE, 32, 4, A	3.000
116/95	2177	144513	13148432	ALONSO SANTAMARIA EDUARDO	CM CASA DE LA VEGA, 41, 6, D	3.000
116/95	2178	144513	13148432	ALONSO SANTAMARIA EDUARDO	CM CASA DE LA VEGA, 41, 6, D	5.000
116/95	2197	91814	13129256	BARRASA ARNAIZ PEDRO MARIA	, 2, 1, A	3.000
116/95	2234	129601	13143258	BISABARROS SAEZ JULIAN	CL VITORIA, 173, 1, A	4.000
116/95	2247	127358	13150141	CRESPO DE LA CRUZ ENRIQUE	CL SAN NICOLAS, 6, 2, IZ	3.000
116/95	2288	42017	13011836	CAMARA RICA CRESCENCIO MARTIN	AV PALENCIA, 33, 4, IZ	16.000
116/95	2301	127379	13089266	CANTERO VEGAS M TERESA	CL FARMACEUTICO OBDULIO, 11, BJ, 19	3.000
116/95	2303	135253	13105443	DOMINGO ANGULO IGNACIO	BA PILAR, 11, 1, DR	6.000
116/95	2325	144531	13129186	DIEZ PALACIOS M JAZMINA	CL GRAL DAVILA, 21, 1, E	3.000
116/95	2347	34573	12937163	FERNANDEZ BLANCO JUAN	PS FUENTECILLAS, 5, 5, IZ	5.000
116/95	2367	121339	54500	GONZALEZ ARNAIZ MARIANO	AV ELADIO PERLADO, 36, 1, D	14.000
116/95	2368	124344	13123675	GARCIA ALVARO CARLOS MIGUEL	CL FEDERICO MARTINEZ VA, 25, 8, A	3.000
116/95	2373	85628	13085699	GONZALEZ ANGULO JUAN ANTONIO	CL SANTIAGO APOSTOL, 11, 5, A	3.000
116/95	2392	66298	13094562	GONZALEZ CANO LUIS ANGEL	CL SANTIAGO APOSTOL, 60, 10, C	3.000
116/95	2393	66298	13094562	GONZALEZ CANO LUIS ANGEL	CL SANTIAGO APOSTOL, 60, 10, C	8.000
116/95	2445	144544	13136752	GIL JAÑEZ ABEL	BA JUAN XXIII, 13, 8, 2	3.000
116/95	2463	118287	13062555	GARCIA PALACIOS AVELINA	CL SAN ZADORNIL, 7, 1, B	3.000
116/95	2488	134187	13119289	GARCIA SAIZ ALFREDO	CL DELICIAS, 14, 4, IZ	3.000
116/95	2497	79594	19198167	GONZALEZ DE SUSO UGALDE MANUEL	PZ MIGUEL PRIMO DE RIVE, 6, 5, 4	3.000
116/95	2503	124982	78702	HERNANDO DIEZ M LOURDES MERCED	BA JUAN XXIII, 9, 2, 3	3.000

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
116/95	2504	124982	78702	HERNANDO DIEZ M LOURDES MERCED	BA JUAN XXIII, 9, 2, 3	3.000
116/95	2540	285	13043243	JUAREZ SOTO ANGEL	CL VITORIA, 71, 8, A	3.000
116/95	2547	144552	13099414	LARA DIEZ MARIA TERESA	CL VILLARCAYO, 14, 3, I	6.000
116/95	2577	68241	13021906	MARIN ANTON FERNANDO	CL MADRID, 37, 5, C	3.000
116/95	2592	84626	12912766	MATE CRESPO VIRGILIO	CL CUBA, 6	7.000
116/95	2650	142310	13147970	MOYA PALOMERO JESUS	CL SAN FRANCISCO, 153, 3, D	3.000
116/95	2662	15479	25820806	MARIN VILLEJUAN	AV SANJURJO, 37, 4, IZ	3.000
116/95	2674	144571	71241030	ORTEGA CASCAJARES ANTONIO	PS PISONES, 36, 1, DR	4.000
116/95	2681	132367	13084875	ORTIZ GARCIA FERNANDO	PJ FERNANDO DE ROJAS, 3, 8, A	3.000
116/95	2683	85342	13084075	ORTEGA PALACIN ANGEL	CL SAN FRANCISCO, 26, 2, 5	3.000
116/95	2691	143229	13084493	PEÑA ARAUZO TEODULO	CL SAN FRANCISCO, 58, 2, DR	3.000
116/95	2753	144581	13143004	RIBOTE BARROSO JESUS ALFONSO	AV GRAL VIGON, 1	3.000
116/95	2754	144582	13078044	RAMOS DIEZ ANGEL	AV ELADIO PERLADO, 53, 6, B	3.000
116/95	2755	135555	13035742	RUEDA CONTRERAS ROSA	CL GRAL DAVILA, 21, 4, B	3.000
116/95	2771	128126	13100306	ROJO LOPEZ JOSE IGNACIO	CL GRAL DAVILA, 29, 5, D	3.000
116/95	2772	131707	13124059	RUIZ LOPEZ JUAN MANUEL	CL FRANCISCO SALINAS, 22, 2, DR	5.000
116/95	2791	144588	13083130	RUIZ SANZ ROSA MARIA	CL TESORERA, 2, 1, A	4.000
116/95	2793	100983	13037183	RENEO SEDANO MARIA JOSE	AV MONASTERIO DE HUELGA, 15, 2, IZ	4.000
116/95	2795	116630	13131400	RODRIGUEZ SANTAMARIA FERNANDO	CL VITORIA, 175, 9, A	10.000
116/95	2797	87796	13097014	RAMILA DE LA TORRE M ELSA	AV SANJURJO, 35, 1, B	3.000
116/95	2799	107387	13077191	RODRIGUEZ TOBAR M VICTORIA	CL SAN FRANCISCO, 50, 4, B	3.000
116/95	2841	55524	13083210	SAEZ MELCHOR JAVIER	CL ARZOBISPO DE CASTRO, 7, 6, BY	3.000
116/95	2857	138731	13136215	SANCHEZ RIVERAS PEDRO JOSE	CL CALLEJA Y ZURITA, 6, 5, B	3.000
116/95	2890	102541	13010663	TORRES MENDEZ JOSE MIGUEL	CL PARRALILLOS, 8, 3, DR	3.000
116/95	2936	108424	13067087	VILLA PLAZA SERAFIN DE LA	PJ FERNANDO DE ROJAS, 2, 2, C	3.000
116/95	2953	103706	72252657	ZUBIA NEILA M VICTORIA	CL FEDERICO GARCIA LORC, 7, 7, B	3.000
116/95	3022	107413	11630344	CABRERA IGLESIAS MARIA CARMEN	PS ISLA, 7, 10, A	4.000
116/95	3025	138822	40510126	SERRANO CORCOY M ANGELES	CL CAMPOSA, 32, 1, D	3.000
116/95	3038	119936	13059902	CASADO PASCUAL MIGUEL ANGEL	CL ESTEBAN SAEZ ALVARAD, 7, 4, B	3.000
116/95	3048	144164	13081923	FERNANDEZ ASEÑO ANA ISABEL	CL ACACIAS, 6	3.000
116/95	3100	129482	13114668	ARCE RAD SATURNINA	CL EUROPA, 5, 4, A	6.000
116/95	3118	142000	12774860	FERNANDEZ DORAO JORGE	CL VILLALON, 6, 1, A	4.000
116/95	3123	107278	13088444	ARRANZ FERNANDEZ ALBERTO	CL JOSE ZORRILLA, 5, 3, DR	4.000
116/95	3124	129384	13274660	AUSCUA ALVAREZ CIPRIANO	CL BARCELONA, 4, 8, B	3.000
116/95	3149	17609	13062561	GARCIA LOZANO JOSE JAVIER	PZ LAVADEROS, 8, 2, 4	3.000
116/95	3164	97593	9102815	NUTRICION ANIMAL SERVI.TECNICO	CL SEDANO, 5, BJ	3.000
116/95	3167	71244	13010417	GARCIA GARCIA EUGENIO	CR LOGRONO (CASTAÑARES), S/N.	3.000
116/95	3168	71244	13010417	GARCIA GARCIA EUGENIO	CR LOGRONO (CASTAÑARES), S/N.	16.000
116/95	3175	67355	13103405	ROJO GUTIERREZ ERNESTO MANUEL	CL PADRE MELCHOR PRIETO, 1, 2, C	7.000
116/95	3213	144642	13082945	GONZALEZ ARNAIZ FCO JAVIER	CL VITORIA, 177, 5, B	3.000
116/95	3216	117076	13075407	FERNANDEZ MARDOMINGO BA MIGUEL	CL AZORIN, 6, 4, B	5.000
116/95	3225	144643	568361	MOLINERO SEBASTIAN RODOLFO		3.000
116/95	3228	79171	13062044	RENUNCIO ESPINOSA JOSE MARIA	GL ISMAEL GARCIA RAMILA, 6, 8, G	4.000
116/95	3245	101126	9097056	GRUAS BELLVER S.A	CR VALLADOLID, S/N.	3.000
116/95	3259	110324	9105461	SALAZAR VIVANCO PEDRO Y JAVIER	AV ELADIO PERLADO, 59, BJ, 1	3.000
116/95	3275	144647	553725	CASTRILLO VARONA PABLO		3.000
116/95	3276	118163	13145480	MARTIN CASAS JULIAN Y OTRA	BA JUAN XXIII, 3, 8, 3	3.000
116/95	3287	124081	9221193	BILBUR S.L.	CL BARCELONA, S/N, BJ, 5	50.000
116/95	3289	102559	13130843	URIZARNA DEL HOYO MIGUEL ANGEL	AV ELADIO PERLADO, 33, 1	4.000
116/95	3347	140669	45421239	MUÑOZ ROSAS ESTEBAN	CL SAN NICLAS, 4, 2, DR	8.000
116/95	3348	141345	553206	PORRES GONZALEZ CARLOS	BA JUAN XXIII, 12, 3, 1	3.000
121/95	4524	128179	13116056	MERINO MERINO PAULINO	CL FRIAS, 1, 4	1.700
121/95	4526	140609	27655624	ALVAREZ BAZAN JOSE	CL CARDERAS, 1, 3, DR	1.700
121/95	4533	124564	13136076	ORTEGA AYUSO SANTOS	AV REYES CATOLICOS, 33, 2, D	1.700
121/95	4534	64743	12900243	GARCIA NIETO JESUS LUIS	AV SANJURJO, 36, 6, IZ	3.591
121/95	4536	121325	41950	DOMINGO DEL HOYO ALBERTO	PZ PEDRO MALDONADO, 5, 4, B	1.700
121/95	4542	117316	12933051	GONZALEZ GONZALEZ ISMAEL	CL FERNAN GONZALEZ, 40, 1, IZ	1.700
121/95	4543	125600	13134426	GARCIA FERREIRO MANUEL	AV ELADIO PERLADO, 37, 1, D	1.700
121/95	4547	116563	13152367	HERNANDO VICENTE FERNANDO	AV CASTILLA Y LEON, 23, 4, A	1.700
121/95	4555	116183	13080379	GUTIERREZ GARCIA MONTSERRAT	PJ ISAAC ALBENIZ, 1, 5, A	1.700
121/95	4561	127248	13146907	MATE MINGUEZ JOSE	PZ ANTONIO JOSE, 5, 5, C	1.700
121/95	4564	46706	13040911	MANSO SANCHO JOSE RAMON	CL MADRID, 3, 3, D	1.700
121/95	4565	86906	13097824	HORTIGUELA ARCE FERNANDO	CL JUAN DE PADILLA, 18, 2, A	1.700
121/95	4568	87367	13098742	CABALLERO ARNAIZ JOSE MANUEL	CL SANTA CLARA, 20, 5, 9	1.700
121/95	4571	72418	13096019	MARTINEZ AZCONA ANTONIO	CL JOSE ECHEGARAY, 6	630
121/95	4578	116767	13011410	ALBALA SORIANO PILAR	CL JOSE ZORRILLA, 2, 5, D	1.700
121/95	4580	129146	13163004	BARREDA MARCOS JESUS MARIA	CL CAJA DE AHORROS MUNI, 17, 1, 3	2.110

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
121/95	4589	144062	13141527	LOZANO COGOLLOS FCO JAVIER	CL BRIVIESCA, 24, 1, DR	1.700
121/95	4593	90067	13084426	CALDERON RIAÑO JESUS CARLOS	CL MADRID, 44, 3, 8	1.700
121/95	4596	136387	13151605	ARLANZON PARTE RAUL	AV REYES CATÓLICOS, 35, 6, F	1.700
121/95	4598	12857	13053259	ANTON MARTINEZ M CARMEN	CL PINTOR MANERO, 60	1.700
121/95	4608	68110	13083379	MARTIN GARACHANA MIGUEL ANGEL	CL ALFAREROS, 51, 5, I	1.700
121/95	4609	74368	13121193	MORON ARTAL JOSE LUIS	AV GRAL VIGON, 71, 3, 5	3.591
121/95	4611	84609	13036381	LARA GIL ALEJANDRO	CL SAN JUAN DE ORTEGA, 5, 1, B	1.700
121/95	4614	124564	13136076	ORTEGA AYUSO SANTOS	AV REYES CATÓLICOS, 33, 2, D	1.700
121/95	4620	144070	9614518	GARCIA VILLANUEVA LUIS	PS REGINO SAINZ MAZA, 11, 5, B	1.700
121/95	4629	125318	13112749	GARCIA UBIERNA JOSE LUIS	CL SAN JOSE, 8, 4, IZ	1.700
121/95	4632	104158	13109618	FERNANDEZ CASAS JOSE	AV REYES CATÓLICOS, 44, 10, B	1.700
121/95	4634	73555	13100455	GIMENEZ VEGAS M CARMEN	CL ALFONSO X EL SABIO, 40, 2, DR	1.700
121/95	4635	131414	13096814	BUENO AUSIN M MONTSERRAT	AV GRAL VIGON, 37, 9, A	1.700
124/95	4670	112962	12888612	FERNANDEZ FERNANDEZ MARIA JESU	CL CAJA DE AHORROS MUNI, 5, 8, 22	6.925
124/95	4694	141849	9283508	PERMENGOL S.L	CL VITORIA, 48, 4, B	11.147
124/95	4698	97047	13115504	PULGAR RODRIGUEZ JOSE ANTONIO	CL REY DON PEDRO, 29, 5, IZ	11.700
124/95	4699	96269	13153907	MEDINA HERRERO MIGUEL ANGEL	CL PARRALILLOS, 7, 1, D	11.764
124/95	4704	144094	13152941	TAMAYO GONZALEZ ROSA	CL CAMPOSA, 24	8.928
124/95	4705	138561	13138884	BURGOS MARTINEZ JUAN CARLOS	CL JEREZ, 16, 8, A	4.920
124/95	4707	144094	13152941	TAMAYO GONZALEZ ROSA	CL CAMPOSA, 24	16.347
124/95	4714	55815	13054516	FIGUEIRAS VILARIÑO ANTONIO	AV REYES CATÓLICOS, 32, 2, A	17.317
124/95	4716	125725	13144434	HUIDOBRO ALONSO SERGIO	CL MADRID, 46, 7, A	15.000
124/95	4717	85135	13014627	MIGUEL DE ROZAS SANTIAGO	CL DIVINO VALLES, 7	28.939
124/95	4718	85135	13014627	MIGUEL DE ROZAS SANTIAGO	CL DIVINO VALLES, 7	1.800
124/95	4721	125692	13115842	MACHO GONZALEZ EULOGIO	BO SAN CRISTOBAL, 23, BJ, C	11.700
124/95	4724	144099	9284894	LANZAMIENTOS TECNICOS BURGALES	AV CID CAMPEADOR, 8	14.214
124/95	4734	144105	9290420	F.G.P1994 S.L.	CL SAN LESMES, 1	18.417
124/95	4737	111653	13130517	PRESENCIO GARCIA ALFREDO	CL CASTROJERIZ, 4, 3, 5	3.968
124/95	4740	144108	9289240	ASOCIACION JUVENIL G.R.A.M.A.	AV REYES CATÓLICOS, 40	3.000
124/95	4745	64580	14395764	TOBALINA CASTAÑOS JOSE MARIA	CL VITORIA, 62, 4, IZ	4.583
124/95	4755	68821	13045423	ARCE GIL LUIS MARIA	PS REGINO SAINZ MAZA, 12, 4, C	13.200
124/95	4756	140832	13099342	GIL SANTAMARIA JORGE	CL FRANCISCO DE VITORIA, S/N BJ, 1	8.237
124/95	4762	119286	13077162	ALONSO MARIJUAN ISABEL	CL FARMACEUTICO OBDULIO, 16	6.669
124/95	4768	144120	13114433	ALVAREZ GARCIA VICENTE	CL EMPERADOR, 70, BJ	15.224
124/95	4770	144122	9284365	ASE PSIKE S.L	AV GRAL YAGUE, 39	26.470
124/95	4772	140779	9056359	SOCIEDAD RECREA CULTU PEÑA ALE	CL EMPERADOR, 70	8.164
124/95	4780	112962	12888612	FERNANDEZ FERNANDEZ MARIA JESU	CL CAJA DE AHORROS MUNI, 5, 8, 22	1.236
124/95	4808	141849	9283508	PERMENGOL S.L	CL VITORIA, 48, 4, B	2.143
124/95	4814	97047	13115504	PULGAR RODRIGUEZ JOSE ANTONIO	CL REY DON PEDRO, 29, 5, IZ	2.925
124/95	4815	96269	13153907	MEDINA HERRERO MIGUEL ANGEL	CL PARRALILLOS, 7, 1, D	2.390
124/95	4820	144094	13152941	TAMAYO GONZALEZ ROSA	CL CAMPOSA, 24	1.860
124/95	4821	138561	13138884	BURGOS MARTINEZ JUAN CARLOS	CL JEREZ, 16, 8, A	1.230
124/95	4824	144094	13152941	TAMAYO GONZALEZ ROSA	CL CAMPOSA, 24	3.685
124/95	4831	55815	13054516	FIGUEIRAS VILARIÑO ANTONIO	AV REYES CATÓLICOS, 32, 2, A	3.330
124/95	4833	125725	13144434	HUIDOBRO ALONSO SERGIO	CL MADRID, 46, 7, A	3.750
124/95	4834	85135	13014627	MIGUEL DE ROZAS SANTIAGO	CL DIVINO VALLES, 7	6.309
124/95	4835	85135	13014627	MIGUEL DE ROZAS SANTIAGO	CL DIVINO VALLES, 7	450
124/95	4838	125692	13115842	MACHO GONZALEZ EULOGIO	BO SAN CRISTOBAL, 23, BJ, C	2.925
124/95	4841	125663	13136305	RENUNCIO GONZALEZ PEDRO VICENT	BO SAN CRISTOBAL, 18, 4, D	1.087
124/95	4842	144099	9284894	LANZAMIENTOS TECNICOS BURGALES	AV CID CAMPEADOR, 8	2.538
124/95	4853	144105	9290420	F.G.P1994 S.L.	CL SAN LESMES, 1	3.288
124/95	4856	111653	13130517	PRESENCIO GARCIA ALFREDO	CL CASTROJERIZ, 4, 3, 5	992
124/95	4859	144108	9289240	ASOCIACION JUVENIL G.R.A.M.A.	AV REYES CATÓLICOS, 40	750
124/95	4867	64580	14395764	TOBALINA CASTAÑOS JOSE MARIA	CL VITORIA, 62, 4, IZ	1.041
124/95	4880	140832	13099342	GIL SANTAMARIA JORGE	CL FRANCISCO DE VITORIA, S/N BJ, 1	1.872
124/95	4886	119286	13077162	ALONSO MARIJUAN ISABEL	CL FARMACEUTICO OBDULIO, 16	1.515
124/95	4892	144120	13114433	ALVAREZ GARCIA VICENTE	CL EMPERADOR, 70, BJ	3.612
124/95	4896	144122	9284365	ASE PSIKE S.L	AV GRAL YAGUE, 39	5.090
143/95	5096	144147	13081422	SALDAÑA VICARIO DOMINICA	AV REYES CATÓLICOS, 43, 5, B	42.148
143/95	5097	144147	13081422	SALDAÑA VICARIO DOMINICA	AV REYES CATÓLICOS, 43, 5, B	22.197
143/95	5100	110922	34699972	HUMBERTO RODRIGUEZ AGUSTIN	AV CID CAMPEADOR, 59, 1, B	15.365
143/95	5104	80823	9045410	SAJOM S.A	CL SORIA, 1, 9, A	63.454
143/95	5108	144152	12898325	BERZOSA FERNANDEZ MARIA SAGRAR	CL CASILLAS, 7, 2, F	5.414
143/95	5120	144155	12875942	ALONSO SANTIDRIAN PRIMITIVA	CL VILLARCAYO, 6, 2, IZ	134.080
143/95	5121	144156	16326696	RUEDA QUINTANA M ROSARIO Y OTR	CL PETRONILA CASADO, 35, 2, E	21.332
143/95	5122	144156	16326696	RUEDA QUINTANA M ROSARIO Y OTR	CL PETRONILA CASADO, 35, 2, E	2.388
143/95	5124	68192	13071720	MUNGUA BERNAL MIGUEL ANGEL	PZ REY, 1, 4, D	28.226

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
143/95	5125	144157	17158515	FUENTE DIEZ MARIA DE LAS MERCE	CL BRIVIESCA, 23, 2, 7	25.856
143/95	5129	78486	13095162	GONZALEZ RUIZ AVELINO	CL JUAN DE GARAY, 7	77.070
143/95	5134	141278	13075270	DIEZ BRAÑA M MAR	CL HEROES DIVISION AZUL, 3, 10, DR	48.325
143/95	5145	87284	13102004	LASERNA ESCOLAR RAFAEL	BA INMACULADA MANZAN 3, 81	5.644
143/95	5147	131417	13003984	PEREZ BRIZUELA PEDRO RAFAEL	CL ROMANCERO, 10, 3, B	67.659
143/95	5149	143981	13105114	GONZALEZ ABAD JOSE LUIS	CL CONSULADO, 7, BJ, B	55.309
143/95	5150	66241	15154236	CANTERA CALVO M MAR	AV GRAL VIGON, 52, 5, A	26.204
143/95	5151	144163	12664780	SILIO VILLEGAS RAMIRO Y OTROS	CL HONDURAS, 1	59.162
143/95	5152	91576	71622322	LOPEZ POTENTE JOSE ANTONIO	CL SAN PEDRO DE CARDEÑA, 40, BJ	7.548
143/95	5156	132907	13103169	NUÑEZ MANRIQUE ERNESTO	CL SANTA DOROTEA, 14, 2	5.673
143/95	5159	144164	13081923	FERNANDEZ ASEÑO ANA ISABEL	CL ACACIAS, 6	7.833
143/95	5172	144169	333081	SASTRE MORENO MARIANO	CL ROMANCERO, 30, 1, B	39.364
143/95	5174	49721	13084216	NUÑEZ MOVILLA EUGENIO JESUS	CL CONDESA MENCIA, 141, 5, C	33.648
143/95	5178	78974	71917150	REQUEJO MARTIN RUFINO	CL GRAL MOLA, 17, 3, B	226.563
800/95	132	129499	13135519	GABARRI ESCUDERO JOSE MARIA	CL FERNAN GONZALEZ, 31, 2	6.800
800/95	618	12093	311431	ESCOBAR BERMUDEZ ALFREDO	CL RIU ALGAS, 1, 1, A	6.800
800/95	1608	72640	13043384	SANCHA FERNANDEZ FERNANDO ELOY	CL JOSE MARIA PUENTE, 8, 6, IZ	885
800/95	1635	2708	12894067	AYALA VIDALGO CANDIDO	CL DOÑA BERENGUEL, 1, 5	1.515
800/95	2034	50283	13091272	SAIZ MARTINEZ CARLOS JAVIER	CM MIRABUENO, 9, 1, D	2.520
800/95	2353	74137	13108324	RAMOS MORENO FCO JAVIER	CL SAN AGUSTIN, 1, 4, I	2.520
800/95	2412	35559	13075143	HERNANDO BUSTILLO CARLOS	CL CALLEJA Y ZURITA, 2, 1, A	6.800
800/95	2709	2708	12894067	AYALA VIDALGO CANDIDO	CL DOÑA BERENGUEL, 1, 5	6.800
800/95	3264	50460	13288294	VENTOSA FERNANDEZ ZUAZO RAFAEL	CL SAN JUAN, 24, 4, P	16.630
800/95	4215	73141	13098004	QUINTANA DIEZ FELIPE	PS PISONES, 1, 3, 1	2.520
800/95	4998	74660	72864491	CASADO HUERTA ENRIQUE	CL SESEÑA, 70, 7, A	2.520
800/95	5171	68497	13065598	MARQUINA RUIZ DE LA PEÑA ANGEL	CM MIRABUENO, 56	6.800
800/95	5853	70134	13052941	TAMAYO ACITORES LUZDIVINA LUIS	PS FUENTECILLAS, 13, 8, A	8.440
800/95	6267	34513	13061546	DELGADO CORTES JUAN RAFAEL	CL SAN JULIAN, 3, 4, A	6.800
800/95	7349	107562	13159627	CERRO LARROSA MARCOS CESAR DEL	CL COLONIA, 14, 4, B	6.800
800/95	8189	129499	13135519	GABARRI ESCUDERO JOSE MARIA	CL FERNAN GONZALEZ, 31, 2	6.800
800/95	8526	87099	13071263	GONZALEZ LOPEZ M ISABEL	CL VITORIA, 73, 4, A	6.800
800/95	10146	50460	13288294	VENTOSA FERNANDEZ ZUAZO RAFAEL	CL SAN JUAN, 24, 4, P	14.365
800/95	11849	89844	13050291	ARROYO IZQUIERDO ANTONIO JOSE	PQ VIRGEN DEL MANZANO, 1, 2, B	6.800
800/95	12041	120714	28215415	MUÑOZ FLORES FRANCISCO	CL ALFONSO XI, 2, 6, B	6.800
800/95	13603	68497	13065598	MARQUINA RUIZ DE LA PEÑA ANGEL	CM MIRABUENO, 56	6.800
800/95	14241	141401	13056674	MATA IGLESIAS MARIA CARMEN		6.800
800/95	14248	45374	13088037	SANTAMARIA ARRIBAS JESUS	CL MONTES Y MARTIN, 10, 1, B	6.800
800/95	16029	74660	72864491	CASADO HUERTA ENRIQUE	CL SESEÑA, 70, 7, A	6.800
800/95	16945	75769	13077083	SANTAMARIA RUIZ MARIA BEGOÑA	GL ISMAEL GARCIA RAMILA, 9, 7, A	14.365
800/95	18381	74137	13108324	RAMOS MORENO FCO JAVIER	CL SAN AGUSTIN, 1, 4, I	14.365
800/95	24398	93142	14138372	CAMPO PAMPLIEGA JUAN	AV REYES CATOLICOS, 6, 3, B	885
800/95	26217	72640	13043384	SANCHA FERNANDEZ FERNANDO ELOY	CL JOSE MARIA PUENTE, 8, 6, IZ	23.690
800/95	26252	103887	12935347	PORRES MARTINEZ DESIDERIO	CL JULIO PALACIOS, 6	17.895
800/95	27632	89534	13095845	GUERRA FRANCO MIGUEL ANGEL	CL TITOS, 4, 4, B	6.800
800/95	28424	70183	13082990	MORALES RUIZ RAMON	AV GRAL VIGON, 17, 3, CT	6.800
800/95	30315	100575	13067860	CITORES HIERRO MARIA DEL CARME	CL ALFEREZ PROVISIONAL, 6, 2, B	6.800
800/95	31224	141401	13056674	MATA IGLESIAS MARIA CARMEN		6.800
800/95	31226	74896	15337554	FERNANDEZ SAGUILLO ANGEL	CL CONSULADO, 9, 4, B	6.800
800/95	32534	72640	13043384	SANCHA FERNANDEZ FERNANDO ELOY	CL JOSE MARIA PUENTE, 8, 6, IZ	14.365
800/95	34279	104019	13140297	ALONSO COLINA FERNANDO JAVIER	CL LIMON, 4	6.800
800/95	34923	51603	12903239	ANTOLIN DE VELASCO JESUS M	CL ANTONIO DE CABEZON, 10, 4, 17	6.800
800/95	35204	116801	13131193	DIAZ GARRIDO FERNANDO	CL CALVARIO, 11	1.515
800/95	35390	116525	13120501	BORGANA CIUDAD ANTONIO	CL BLANCA SANCHEZ (VILLAFRIA, 1, 1, B	14.365
800/95	35861	50460	13288294	VENTOSA FERNANDEZ ZUAZO RAFAEL	CL SAN JUAN, 24, 4, P	6.800
800/95	37156	110444	13113332	CALLEJA CUESTA ROBERTO	CL VITORIA, 60, 2, A	8.440
800/95	40576	79624	13091256	INES FERNANDEZ FERNANDO	AV GRAL VIGON, 49, 9, B	14.365
800/95	47996	134103	13070594	ALBILLAS DIEZ LUCIA	CL FELIPE DE ABALO, 6	6.800
800/95	54878	141401	13056674	MATA IGLESIAS MARIA CARMEN		6.800
800/95	56274	86708	13137727	SAIZ BURGOS RICARDO	CL CALZADAS, 13, 3, CT	14.365
800/95	58189	129499	13135519	GABARRI ESCUDERO JOSE MARIA	CL FERNAN GONZALEZ, 31, 2	6.800
800/95	58834	92943	13122758	JIMENEZ MENDOZA RAQUEL	BA INMACULADA MANZAN 3, 25	6.800
800/95	59303	92943	13122758	JIMENEZ MENDOZA RAQUEL	BA INMACULADA MANZAN 3, 25	6.800
800/95	60550	131414	13096814	BUENO AUSIN M MONTSERRAT	AV GRAL VIGON, 37, 9, A	6.800
800/95	61447	97962	517435	PEREZ JIMENEZ PURIFICACION	CM MIRABUENO, 9, 3, IZ	6.800
800/95	62033	89534	13095845	GUERRA FRANCO MIGUEL ANGEL	CL TITOS, 4, 4, B	14.365
800/95	62814	121062	13135983	ANDRES IZQUIERDO JESUS JAVIER	CL VALENTIN PALENCIA, 2, ST, 1	2.520
800/95	63094	36829	12674843	GARCIA NIETO FRANCISCO MARIANO	CL PALACIOS, 64	6.800

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
800/95	63336	59752	13083024	LIMA DE LA CAL ANA MARIA	CL CORDON, 3, 4, B	14.365
800/95	64778	107557	25471319	SANJUAN PINEDA ABIGAIL	PQ VIRGEN DEL MANZANO, 19, 2	885
800/95	65112	96287	13072198	NUÑEZ DEL PINO JOSE MANUEL	CL SAN JULIAN, 28, 6, 24	885
800/95	65547	107562	13159627	CERRO LARROSA MARCOS CESAR DEL	CL COLONIA, 14, 4, B	885
800/95	65560	143121	81727	HORTIGUELA POZA ROBERTO	CL SIETE INFANTES DE LARA, 5, BJ	885
800/95	66202	141401	13056674	MATA IGLESIAS MARIA CARMEN		6.800
812/95	170047	135213	9247594	CONALTER S.L.	CL JUAN DE AYOLAS, S/N.	120.000
812/95	170291	144254	355767	NEVES CRUZ JOAN	CL FERNAN GONZALEZ, 6	58.500
812/95	170297	63685	13098246	ORTEGA HERNANDO FLORENTINO	CL VITORIA, 265, 2, C	58.500
812/95	170315	97047	13115504	ORTUGAR RODRIGUEZ JOSE ANTONIO	CL REY DON PEDRO, 29, 5, IZ	58.500
812/95	170359	44630	13042633	VILLEGRAS ARNAIZ JUAN JOSE	CL VITORIA, 249, 8, A	58.500
812/95	170625	13023	12228574	GAMERO SABATER LUIS	PZ LAVADEROS, 8, 9, 4	36.000
812/95	170650	107271	13132672	PEREZ ACITORES JESUS ANGEL	AV CID CAMPEADOR, 62, 5	23.250
812/95	170667	115145	13074228	GONZALEZ UBEDA JULIO	CL BARTOLOME ORDOÑEZ, 1, 9, A	30.000
812/95	170864	103355	13094313	MORENO SANCHEZ FELICIANO	CL SAN BRUNO, 3, 4, A	15.000
812/95	170880	142281	9278763	PINTURAS GARQUIL S.L.	CL SEVERO OCHOA, 55, BJ	30.000
812/95	170891	26687	13044637	RUIZ MUÑOZ ASTERIO	CL TITOS, 3, 1, C	30.000
812/95	170926	75806	13014755	ARRANZ FERNANDEZ JUAN	CL BARRIO GIMENO, 11, 3, A1	66.000
812/95	170947	97805	15868290	CASAL GARCIA FRANCISCO	CL FRANCISCO GRANDMONTA, 11, 4, A	71.400
812/95	171118	102612	508035	PUBLICID S.L.	PZ ALONSO MARTINEZ, 7-A, 5, 6	29.250
812/95	171137	96454	13013282	JARAMILLO MORENO FERNANDO	CL FERNAN GONZALEZ, 12, 3, G	9.000
812/95	171487	144287	9270869	CENTRO TECNOLOGICO INDUSTRIAL	PS REGINO SAINZ MAZA, 15, 1, D	90.000
812/95	171551	142098	9285420	CENTRO EDUCA GESTION INFORMA D	CL PUEBLA, 15, 4, D	15.000
812/95	171810	144314	13117643	AYALA AYALA GONZALO	BO SAN CRISTOBAL, 25, 3, A	21.750
812/95	171823	105351	13088918	BRAVO ELENA MARINO	CL FRANCISCO GRANDMONTA, 14, 6, D	21.750
812/95	171863	90330	12902183	IZQUIERDO CALLEJA GREGORIO	CR POZA, 8, 8, B	21.750
812/95	171864	96454	13013282	JARAMILLO MORENO FERNANDO	CL FERNAN GONZALEZ, 12, 3, G	43.500
812/95	171886	7991	71243135	MIGUEL ALONSO VIRGILIO	CL SAN FRANCISCO, 161, 4, A	21.750
812/95	172439	95539	9089228	PROMOCIONES PRINTER S.A.	CL CONDESTABLE, 4, 2, CT	59.400
812/95	172504	102612	508035	PUBLICID S.L.	PZ ALONSO MARTINEZ, 7-A, 5, 6	61.600
812/95	172596	14264	13074113	RUIZ MARTINEZ FERNANDO	CL ANTONIO DE CABEZON, 6, BJ	67.328
812/95	172652	119414	13033148	TRASCASA PAMPLIEGA JULIA	CL VILLARCAYO, 6, BJ, DR	22.021
812/95	172869	80683	13097233	ALONSO DE LINAJE GARCIA J ANTO	CL CAMPOSA, 32, 1, D	52.609
812/95	173258	97472	13080224	RILOVA ESCRIBANO FCO JAVIER	CL CASTROJERIZ, 4, 4, 7	28.275
812/95	173297	78883	14385466	CAMPOS PEREZ MARIA ANGELES	CL CARDENAL SEGURA, 18, BJ, 1	174.267
812/95	173326	134030	9264268	COMERCIAL AGRICOLA FELMAR S.L.	CL CARMEN, 8	94.638
812/95	173442	37884	13034727	SADORNIL MANJON ISMAEL	CL SANTIAGO APOSTOL, 17, 2, B	38.153
812/95	173574	128936	304182	BURGOS CLUB DE FUTBOL	AV CID CAMPEADOR, 16, 2, G	42.466
812/95	173700	74198	13108457	FERNANDEZ BARCINA JOSEFINA	CL GRANADA, 8, 1, B	29.856
812/95	173707	78884	13102852	SAEZ MENAIRENE	CL FARMACEUTICO OBDULIO, 13, 6, 44	43.958
812/95	173709	133118	9255746	BARTOLOME PEÑA RAFAEL Y OTROS	AV CID CAMPEADOR, 76	98.723
812/95	173744	140363	47336359	CENTRO ENSEÑANZA Y CAPACITACION	AV CID CAMPEADOR, 91	63.851
812/95	174109	140802	28169886	ICADE S.A	CL CORDON, 3	630.649
812/95	174315	139723	13120137	RIVERO MARTINEZ MANUEL	AV REYES CATOLICOS, 21, 2, IZ	79.026
812/95	174608	110344	13054903	PEREZ TOME JULIAN	CL GRAL SANTOCILDES, 7, 2, DR	25.551
812/95	174759	102104	30557302	PINO ARRANZ BEGOÑA	AV ELADIO PERLADO, 47, 7, A	47.946
812/95	174844	140314	30643763	ALI RAMOS MYRIAM	PZ VEGA, 9, 2, C	42.168
812/95	175094	123331	13119988	BLASCO MORGА CARLOS ANDRES	AV ELADIO PERLADO, 23, 8, D	41.359
812/95	175422	118897	356910	VANDER VORST BIENVENU JUAN	CL REAL, 12-B	94.877
812/95	176282	21308	13062069	CASTRILLEJO PARAMO JAVIER IGNACIO	CL LAIN CALVO, 15, BJ	106.259
812/95	176320	119238	1362813	RICA GUERRERO MIGUEL	AV CID CAMPEADOR, 92, 4, B	49.352
812/95	176386	137226	13122783	BERNAL JUEZ ANA ISABEL	BA JUAN XXIII, 17, 2, 3	53.352
812/95	176437	141804	9259318	TORRE PASCUAL VICTORINO Y OTRO	CL LLANA DE ADENTRO, 5, BJ, 1	67.678
812/95	176640	75704	13064157	GUEMES MARTINEZ ARACELI	AV CID CAMPEADOR, 89, 7, A	69.924
812/95	176838	64201	13082862	ILLANA GARCIA FERNANDO	CL FRANCISCO SALINAS, 85	52.159
812/95	177088	144402	13074987	MARCOS RAMOS ANTONIO	BO SAN CRISTOBAL, 6, 2, C	21.167
812/95	177269	78884	13102852	SAEZ MENAIRENE	CL FARMACEUTICO OBDULIO, 13, 6, 44	78.720
812/95	177405	78884	13102852	SAEZ MENAIRENE	CL FARMACEUTICO OBDULIO, 13, 6, 44	47.194
812/95	177513	141802	9289869	MANZANO CARRANCHO TEODORO Y OT	CR POZA, 16, 8, G	15.737
812/95	177523	144411	13101437	RILOVA MARTINEZ M TERESA	PZ LAVADEROS, 8, 5, 4	37.274
812/95	177599	78884	13102852	SAEZ MENAIRENE	CL FARMACEUTICO OBDULIO, 13, 6, 44	74.190
812/95	177940	116685	9049511	REAL BURGOS CLUB DE FUTBOL S.A	CL DOS DE MAYO, S/N.	445.800
812/95	177968	123507	13055648	PEREZ RILOVA JOSE ANTONIO	CL VITORIA, 177, 10, A	40.941
812/95	178109	128082	13062932	MIERA CASTRESANA JAVIER	PS REGINO SAINZ DE LA MAZA, 3, BJ	103.608
812/95	178166	111279	13271406	GONZALEZ MARTINEZ M JESUS	CL VILLA PILAR, 3, 8, B	74.933
812/95	178170	63042	13067886	ORTEGA PASCUAL JOSE MARIA	CL PEDRO ALFARO, 5, 6, C	44.926
812/95	178189	100806	9087503	VIVEROS DEL CANTABRICO S.A	PZ REY, 2	59.284

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
812/95	178196	100806	9087503	VIVEROS DEL CANTABRICO S.A	PZ REY, 2	10.440
812/95	178241	66903	13042195	AGUILERA MARTINEZ MARIANO	PZ REY SAN FERNANDO, 8, BJ, DR	96.192
812/95	178271	133236	9261777	PLIS DON GOU S.L.	AV REYES CATOLICOS, 7, BJ, 1	184.358
812/95	178389	55815	13054516	FIGUEIRAS VILARIÑO ANTONIO	AV REYES CATOLICOS, 32, 2, A	82.592
812/95	178571	121425	13123387	PEREZ DIEZ M SUSANA	CL FRONTON, 3, 1, A	81.546
812/95	178578	142071	9282815	CALLEJA ALVAREZ FERNANDO Y OTR	PZ ROMA, 11, BJ	78.587
812/95	178581	140421	9273723	GARCIA EGUIA ALFREDO Y DOS MAS	PZ ROMA, 11	89.439
812/95	178685	144431	12753623	MARCOS GARCIA M JESUS	CL CANDELAS, 3, 1, DR	22.523
812/95	178809	115490	13102613	TORRE BARCENILLA ROBERTO DE LA	CL VITORIA, 169, 4, C	52.412
812/95	178888	131122	13105763	HORTIGUELA RUIZ ANTONIO	CL SAN FRANCISCO, 76	77.188
812/95	178915	94916	17973597	GARCIA DE ITURROSPER CHASCO CASILDA	CL FERNAN GONZALEZ, 6, 2, 1	67.273
812/95	179016	103136	13148013	ANDRES CERDA RODRIGO DE	AV REYES CATOLICOS, 37, 3, B	138.282
812/95	179024	37607	71248030	MARTINEZ CORNEJO ISAAC	CL ARCO DEL PILAR, 3, 4, IZ	47.395
812/95	179153	36517	13082269	GONZALEZ DE LA PUENTE FERNANDO	PZ REY SAN FERNANDO, 4, 4	88.629
812/95	179472	63042	13067886	ORTEGA PASCUAL JOSE MARIA	CL PEDRO ALFARO, 5, 6, C	98.598
812/95	179594	144442	9250838	GOMEZ PEREZ JESUS MARIA Y OTRO	CL SANTA AGUEDA, 6, 4, D	53.623
812/95	179595	144442	9250838	GOMEZ PEREZ JESUS MARIA Y OTRO	CL SANTA AGUEDA, 6, 4, D	55.175
812/95	179620	116203	42670450	REY AGRAS ANTONIO	CL CARMEN, 8, 2, C	17.883
812/95	179630	139819	9273517	EGUEN TELECOMUNICACIONES S.L.	CL SANTA BARBARA, 24, BJ	54.900
812/95	179705	144094	13152941	TAMAYO GONZALEZ ROSA	CL CAMPOSA, 24	43.154
812/95	179706	144094	13152941	TAMAYO GONZALEZ ROSA	CL CAMPOSA, 24	80.137
812/95	180082	135450	9252677	CEMENTERIO JARDIN DE ESPAÑA S.	CL SORIA, 5	59.722
812/95	180162	119401	9225954	RUBIO PAVON JONAS Y OTRO	PQ VIRGEN DEL MANZANO, 20, 6, A	111.732
812/95	180189	130359	13137954	ORTIZ MANTECON M JOSEFA	CL VILLALON, 7, 2, B	22.823
812/95	180428	142115	13143990	REVILLA CAMARA ALICIA	AV ELADIO PERLADO, 36, 2, B	13.986
812/95	180756	102019	12733887	RUIZ FERNANDEZ EDUARDO	AV SANJURJO, 35, 2, A	94.724
812/95	181154	135470	13077723	PEÑALVER MORENA HELICIA	CL AGRICULTORES (VILLIMAR), 11	70.531
1802/94	70199	107667	13113921	LOPEZ DE LA HERA JOSE RAMON	CL CALLEJA Y ZURITA, 4, 5, D	7.790
1802/94	70211	41625	11681888	VARA CHIMENTO JOSE MARIA	CL ALFAREROS, 7, 1, D	7.790
1802/94	70241	93179	13116757	LOPEZ ALVAREZ FRANCISCO JAVIER	CL ALFAREROS, 9, 3, 12	7.790
1802/94	70318	72012	13080286	AGUILAR ALVAREZ TEODORO	CL MIGUEL DE UNAMUNO, 22, 3, A	7.790
1802/94	70339	96353	13061041	VALLEJO CONDE JOSE LUIS	CL ALFAREROS, 18, 1, 3	6.250
1802/94	70404	1238	12136784	JIMENEZ PISA ANTONIO	CL ALFAREROS, 22, 3, 5	3.125
1802/94	70439	129500	13149820	JIMENEZ MUÑOZ ROSAURA	CL ALFAREROS, 22, ET, 1	6.250
1802/94	70680	107690	13062152	CABIA HORTIGUELA JESUS	CL ALFAREROS, 85, 1, G	7.790
1802/94	70810	12122	13079222	GABARRI DUAL HIPOLITO	CL ALFONSO VIII HUELGAS, 57	6.250
1802/94	70905	41137	12935954	PRIETO ZURDO PEDRO	CL CALDERON DE LA BARCA,	7.790
1802/94	70943	112836	13012445	GONZALEZ GARCIA M BEGOÑA	CL ALFONSO X EL SABIO, 16, 1, IZ	7.790
1802/94	71152	72256	13038739	GONZALEZ BUSTO FAUSTINO	CL ALFONSO XI, 4, 3, DR	7.790
1802/94	72006	10468	13059139	FERNANDEZ SEDEÑO LUIS	PZ ANTONIO JOSE, 2, 2, C	9.370
1802/94	72248	69077	13108181	ORTEGA MARTINEZ JESUS ALBERTO	CL APARICIO Y RUIZ, 18, 1, DR	7.790
1802/94	72354	79920	13135305	GABARRI GABARRI ROGELIO OSCAR	CL ARCO DEL AMPARO, 2, 3, IZ	6.250
1802/94	72892	84508	13068834	PEDRO IBÁÑEZ ELENA ASCENSION D	CL ARZOBISPO DE CASTRO, 5, 3, A	7.790
1802/94	73091	16336	71252688	MARTINEZ IGLESIAS ALBERTO JULI	CL ARZOBISPO PEREZ PLAT, 3, 2, B	7.790
1802/94	75179	90318	12891316	HERVAS LARA ADOLFO	CL GRAL MOLA, 12, 2, IZ	9.370
1802/94	76639	107918	13063571	GARCIA DE MIGUEL SALVADOR	CL CALVARIO, 37	9.370
1802/94	77163	107936	98439	MEDIAVILLA CASTRILLO LUISA	CL CALZADAS, 67, BJ, DR	9.370
1802/94	77501	63651	15318761	FUERTES DIEZ CELESTINO	CL CARDENAL SEGURA, 15, 2	6.250
1802/94	78543	88501	13093470	LOPEZ SEVILLA JOSE LUIS	PZ FRAY JUSTO PEREZ URBEL, 6, 3, A	10.925
1802/94	78548	66628	283227	EL BADADI ABDESLAN MOHAMED	PZ FRAY JUSTO PEREZ URBEL, 6, 5, B	10.925
1802/94	78622	103507	13118338	PALACIOSIBEAS LUIS FERNANDO	AV CASTILLA Y LEON, 20, 6, 15	10.925
1802/94	78628	73956	13084963	SAIZ RODRIGO SANTIAGO	AV CASTILLA Y LEON, 20, 6, 21	10.925
1802/94	78657	60274	12876845	GONZALEZ VILLALAIN RICARDO	CL CASTROJERIZ, 1, 5, IZ	7.790
1802/94	79191	93434	315184	GOMEZ LOPEZ ANTONIO	AV CID CAMPEADOR, 6, 12, C	12.575
1802/94	79268	73285	13028103	CANO VICENTE CARLOS	AV CID CAMPEADOR, 10, 6, DR	12.575
1802/94	79700	114765	12229657	GOÑI IMIZCOZ MIGUEL	AV CID CAMPEADOR, 39	9.370
1802/94	80068	75836	13117901	COLINA ARREBA JOSE RAMON	PZ SANTIAGO, 1, 3, B	9.370
1802/94	80153	80483	15832105	PEREZ VALENCIA JUAN PEDRO	AV CID CAMPEADOR, 71, 2, IZ	7.790
1802/94	81127	63198	13090071	SERNA SANTAMARIA JOSE RAMON	CL COLONIA, 12, 1, IZ	6.250
1802/94	81164	108096	14773199	RODRIGUEZ CONDE ANTONIO	PZ COMPAS, 6, BJ	12.575
1802/94	81791	52140	13050069	VELASCO PARDO MANUEL	CL CONCEPCION, 16, 1, B	12.575
1802/94	81816	11598	12898533	SALAZAR MARTINEZ MARIA TERESA	CL CONCEPCION, 17, 5, DR	9.370
1802/94	82331	24918	13057332	SANTAMARIA FEO VICENTE	CL CONDESA MENCIA, 108, 4, A	7.790
1802/94	82956	110443	13065986	MARTINEZ RASTRILLA RAMON	AV CONSTITUCION ESPAÑOL, 16, 2, H	7.790
1802/94	83158	17115	13027142	TORRE LOPEZ BREA JUAN JOSE DE	AV CONSTITUCION ESPAÑOL, 23, 2, A	9.370
1802/94	83632	48670	13047273	EGIDO MARTINEZ LUCIO	CL CONSULADO, 7, 1	7.790
1802/94	83811	101544	13080168	RIUZ ANGULO JOSE ANTONIO	AV GENERAL YAGUE, 18, 5, C	7.790

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
1802/94	83954	107	13023258	MACIAS REDONDO LAUREANO	AV COSTA RICA, 96	7.790
1802/94	84123	8524	13062740	SAIZ PEREZ SANTIAGO	CL CRISTOBAL COLON, 5, 1, D	9.370
1802/94	84356	103280	10692581	IGLESIAS LARRALDE JESUS	CL CRUCERO SAN JULIAN, 41, ST	6.250
1802/94	84443	1583	13049489	SANZ CASADO FLORENTINO	PS CUBOS, 11, 1, C	9.370
1802/94	84891	98548	13122550	MARTIN RUIZ FCO JAVIER	CL FRAY ESTEBAN DE VILL, 4	6.250
1802/94	85644	108270	13026478	RUIZ ALONSO AMANCIO Y OTRO	CL EDUARDO MARTINEZ CAM, 3, 2, DR	7.790
1802/94	85845	52320	71917819	MARTIN ORTEGA ANGEL	AV ELADIO PERLADO, 16, 8, B	7.790
1802/94	87025	6462	13050266	LOPEZ MARTIN JAVIER	CL ALFONSO DE MONTALVO, 1	12.575
1802/94	87599	102884	12707848	FERNANDEZ GARCIA FIDEL	CL ENRIQUE III, 16, 1, B	6.250
1802/94	89445	82480	13040747	REDONDO NUÑEZ INOCENCIO	CL FELIPE DE ABAJO, 9, 2, DR	6.250
1802/94	89465	1698	13008306	VALLEJO RUIZ ESTEBAN	CL FELIPE DE ABAJO, 25, BJ, 1	6.250
1802/94	89467	1698	13008306	VALLEJO RUIZ ESTEBAN	CL FELIPE DE ABAJO, 25, BJ, 1	6.250
1802/94	89508	94916	17973597	GARCIA DE ITURROSPER CHASCO CASILDA	CL FERNAN GONZALEZ, 6, 2, 1	7.790
1802/94	89605	52459	310119	DA SILVA CABADAS ALFREDO	CL FERNAN GONZALEZ, 31, 2, 1	7.790
1802/94	89606	68611	324668	MUÑOZ CASADO TEODORO	CL FERNAN GONZALEZ, 31, 3, DR	7.790
1802/94	89669	91452	13299368	IGLESIAS LEIVA JOSE MARIA	CL FERNAN GONZALEZ, 40, 2, 4	7.790
1802/94	89752	28541	13252088	BARCENA AMIGO JUSTINIANO	CL FERNAN GONZALEZ, 48, 1, CT	6.250
1802/94	89821	554	12892993	MATE IZQUIERDO JULIO	CL FERNAN GONZALEZ, 89	7.790
1802/94	90691	21139	12882053	JIMENEZ JIMENEZ DIEGO	CL FRANCISCO GRANDMONTA, 11, 4, B	7.790
1802/94	91263	6725	12961875	PEREZ BARTOLOME LUIS	CL FRANCISCO SALINAS, 31, 3, D	7.790
1802/94	91334	73703	13069370	ROMANIEGA VAZQUEZ JESUS	CL ENRIQUE III, 20, 2, B	7.790
1802/94	93167	90318	12891316	HERVAS LARA ADOLFO	CL GRAL MOLA, 12, 2, IZ	11.244
1802/94	94605	9482	14233340	LLORENTE CHICOTE JESUS	AV GRAL VIGON, 85, 8, A	9.370
1802/94	94815	48586	13053458	DIEZ ALONSO CARMELO	AV GRAL YAGUE, 5, 12, A	12.575
1802/94	96257	3415	13023237	VALLE FIGUERO MIGUEL	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 3, 5, CD	6.250
1802/94	96381	71746	12891063	GARCIA MUÑOZ ADORACION	CL HOSPITAL MILITAR, 10, 1, 1	7.790
1802/94	96463	77902	13063200	ALONSO PEREZ PABLO	PZ HUERTO DEL REY, 8, 2, D	12.575
1802/94	96476	27340	12937604	MARTINEZ GARCIA GONZALEZ JESUS	PZ HUERTO DEL REY, 10, 3, DR	12.575
1802/94	97642	7105	13048205	AVILES ARJONA MIGUEL	BA INMACULADA MANZAN 3, 111	6.250
1802/94	97856	75277	13047230	ECHEVERRIETA ARNAIZ ALFONSO	CL SAN PABLO, 16, 4, DR	10.925
1802/94	99152	17290	13012610	MARTINEZ GUTIERREZ JUAN JOSE	BA JUAN XXIII, 6, 4, 2	7.790
1802/94	99386	847	4054265	CARBALLO BURGUEÑO JULIAN	BA JUAN XXIII, 13, 1, 1	7.790
1802/94	99523	74228	13135273	BURGOS ALFAGEME FELIPE	CL LUIS ALBERDI, 19, 4, E	7.790
1802/94	99682	63976	12962125	MUÑOZ CUENCA JOSE LUIS	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 9, 6, DR	7.790
1802/94	99693	53050	71237898	RODRIGUEZ MERINO ENRIQUE	BA JUAN XXIII, 23, 2, 3	7.790
1802/94	101282	72780	12985871	PISA BORJA FRANCISCO	PS PISONES, 13, 4, DR	10.925
1802/94	101653	8343	330368	ROMERO DE ROJO ANA CARMEN	CL SANTA TERESA, 20, 2, IZ	10.925
1802/94	102170	53255	844868	OTERO POMES FRANCISCO	CL ANASTRO, 56	7.790
1802/94	103119	90540	15223360	SAINZ RUIZ EVARISTO	CL MADRID, 21-A, 4, IZ	7.790
1802/94	103437	28976	14507112	CASTRILLO VICARIO FELIX	CL MADRID, 44, 2, DR	10.925
1802/94	103586	68534	38754466	PALACIOS VARGA JOSE LUIS	CL MAESE CALVO, 1, 3, C	7.790
1802/94	104015	53303	322077	MARTINEZ DE MIGUEL JULIA	CL MANUEL DE LA CUESTA, 2, ET, IZ	7.790
1802/94	104091	46496	12870969	SANTAMARIA BLANCO ALEJANDRO	CL MANUEL DE LA CUESTA, 7, 5, C	9.370
1802/94	104276	77588	12897635	PEREZ PEREZ EUTIMIO	CL DELICIAS, 6, 1, 7	9.370
1802/94	105004	72253	13031382	GUTIERREZ AVELLANOSA RUIZ PEDRO	PS ISLA, 6, 2, A	9.370
1802/94	105643	99890	12875504	DOMINGO GAITERO BIENVENIDO DE	AV NORTE, 3, 4, IZ	7.790
1802/94	106586	56662	13051576	PEREZ FRANCO SALVADOR	CL PABLO CASALS, 32, 2, D	7.790
1802/94	107454	60966	12977276	SANZ CACHO JUAN	CL PADRE SILVERIO, 4, 5, D	9.370
1802/94	107904	103709	13096672	ORTEGA NESTAR JOSE BERNARDO	CL PARRALILLOS, 4, 4, IZ	7.790
1802/94	108151	53567	302696	AYALA PEÑA MIGUEL Y OTROS	CL PEDRO ALFARO, 2, 9, 1	10.925
1802/94	108209	61002	13090743	OVEJERO LOPEZ JOSE IGNACIO	CL PEDRO ALFARO, 5, 2, D	9.370
1802/94	108551	63862	15882711	SANCHEZ GIL ANDRES	PZ PEDRO MALDONADO, 6, 3, B	9.370
1802/94	109133	1637	13009381	SANTAMARIA SOTO JOSE RAMON	PS PISONES, 5, 9, E	7.790
1802/94	109342	73955	13045164	ARLANZON GARCIA DEL MORAL LUIS	PS PISONES, 20, 1, A	7.790
1802/94	109740	42373	13061423	HORTIGUELA VALDIVIELSO JUAN JO	PZ SANTIAGO, 2, 8, B	9.370
1802/94	109965	103402	30594600	MURIAS GARCIA AMAYA	CL PABLO CASALS, 34, 4, A	7.790
1802/94	110416	96879	10748840	DIEGO RUMAYOR MANUEL	CL POZANOS, 1, 8, B	9.370
1802/94	110443	7542	13069804	DELGADO SANTA CRUZ CANDIDO	CL POZANOS, 3, 6, C	9.370
1802/94	110493	21121	14536759	GONZALEZ RODRIGO URSCINA	CL POZANOS, 7, 2, A	9.370
1802/94	110597	64331	13066388	PEREZ GARCIA FRANCISCO JAVIER	CL POZANOS, 13, 3, D	9.370
1802/94	110674	112522	13068597	DIEZ PUERTAS GREGORIO	CL POZO SECO, 7, 1, B	9.370
1802/94	111029	104471	12891406	DELGADO LOPEZ TEOFILO	CL SANTA AGUEDA, 8, 4, E	7.790
1802/94	111055	91525	13117672	BARBADILLO BARBERO M TERESA	CL LA PUEBLA, 40, 4, 3	6.250
1802/94	111061	74103	334874	VALENTINI TOLEDO MARIA ANGELES	CL PUEBLA, 42	6.250
1802/94	112087	100030	78540648	INMOBILIARIA SAN MEDEL S.A.	AV REYES CATÓLICOS, 6, 5, IZ	12.575
1802/94	112561	2976	13058743	BERNABE RUBIO JESUS MARIA	AV REYES CATÓLICOS, 18, 4, A	10.925
1802/94	112990	100052	17422046	GIMENEZ PALACIOS CARMELO	AV GENERAL VIGON, 51, BJ	10.925

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
1802/94	113583	90419	12898528	MONJE MONTES ISIDRO	CL RIO NELA, 87	9.370
1802/94	114862	48902	13090931	GUTIERREZ BLANCO MARIA BLANCA	CL SALAMANCA, 1, 6, 22	7.790
1802/94	115068	57125	12868029	RAMOS MATE HELIODORO	CL SAN AGUSTIN, 1, 4, 5	7.790
1802/94	117219	89212	12884646	GOMEZ LOPEZ LAURA	CL SAN FRANCISCO, 31, 5, E	7.790
1802/94	117451	68470	13064934	PEREZ LOPEZ CARLOS JAVIER	CL SAN FRANCISCO, 76, 2, 4	7.790
1802/94	118727	63687	13046647	REY CAMARERO JOSE MARIA	CL SAN JUAN, 18, 1, IZ	9.370
1802/94	118740	94109	13108452	PALOMARES SERRANO LUIS IGNACIO	CL SAN JUAN, 19, 4, 3	7.790
1802/94	118780	50460	13288294	VENTOSA FERNANDEZ ZUAZO RAFAEL	CL SAN JUAN, 24, 4, P	6.250
1802/94	119015	106507	13107506	VALLE LOPEZ JESUS DEL	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 2, 8, DR	9.370
1802/94	119033	64549	13042505	VELASCO VALDERRAMA JESUS	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 3, 4, D	9.370
1802/94	119036	3415	13023237	VALLE FIGUERO MIGUEL	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 3, 5, CD	9.370
1802/94	119065	104106	13132865	ARGUELLES AZPELETA M CARMEN	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 4, 4, IZ	9.370
1802/94	119132	68163	13090433	BELTRAN BENITO ANTONIO	CL SAN ADRIAN (VILLIMAR, 5	9.370
1802/94	119164	111306	13077214	LEIRO HERRERA EUSEBIO	CL SAN FRANCISCO, 50, 3, B	9.370
1802/94	119254	53013	13047026	CASQUETE FERNANDEZ ALBERTO	PZ SAN JUAN DE LOS LAGOS, 9, 3, C	10.925
1802/94	119260	101761	11024799	GARCIA OTERO SABINO	SAN PEDRO SAMUEL,	10.925
1802/94	119267	63976	12962125	MUÑOZ CUENCA JOSE LUIS	PZ SAN JUAN DE LOS LAGO, 9, 6, DR	10.925
1802/94	119843	80770	13063530	RECIO RODRIGUEZ PEDRO	CL SAN JULIAN, 12	6.250
1802/94	119859	2799	13050539	AMAYUELAS PEREZ GUILLERMO	PS PISONES, 88	6.250
1802/94	120369	68124	13047492	GUTIERREZ GONZALEZ LORENZO	CL SAN MIGUEL (SUBIDA), 8, 2, B	7.790
1802/94	120370	68124	13047492	GUTIERREZ GONZALEZ LORENZO	CL SAN MIGUEL (SUBIDA), 8, 2, B	9.370
1802/94	120470	67862	12911781	IZQUIERDO IBEAS AMANCIO	CL SAN NICOLAS, 4, 4, DR	7.790
1802/94	120631	75277	13047230	ECHEVERRIETA ARNAIZ ALFONSO	CL SAN PEDRO Y SAN FELI, 15, 2, DR	7.790
1802/94	121464	68091	13029704	SALAZAR RUIZ PEDRO IGNACIO	CL SAN PEDRO Y SAN FELI, 21, 4, DR	7.790
1802/94	121528	2673	13048720	AGUILERA CUBILLO DOMINGO	CL SANTA ANA, 31, 1, B	7.790
1802/94	122900	66529	13091297	GONZALEZ FERNANDEZ RAUL ANGEL	CL JUAN VAZQUEZ, 5	9.370
1802/94	123120	73653	13055016	PORTAL DIEZ JESUS	CL SANTA CRUZ, 13, 2, DR	7.790
1802/94	123728	780	6494010	ALCALDE SANCHEZ CONSTANTINO	CL SANTA CRUZ, 26, 8, B	9.370
1802/94	123872	76776	13050497	CIBRIAN ALONSO SEGUNDO LUIS	CL SANTO TORIBIO, 3, 3, 1	6.250
1802/94	124822	78087	13114922	PEREZ PEREZ JOSE	CL SEVERO OCHOA, 57, 11, D	7.790
1802/94	125507	43886	12976943	HERNANDO SACRISTAN ANTONIO	CL SORIA, 6, 4, DR	7.790
1802/94	126049	50430	13004888	UCERO URETA FRANCISCO	CL TAHONAS, 1, EN, 1	7.790
1802/94	126174	106842	12929200	ROMAN DE LA HIJA AMALIO	CL SAN FRANCISCO, 31, 5, E	7.790
1802/94	126183	89212	12884646	GOMEZ LOPEZ LAURA	CL TINTE, 17, 4, IZ	7.790
1802/94	126669	77050	71235901	GUTIERREZ FERNANDEZ M GLORIA	CL TINTE, 19, 6, DR	7.790
1802/94	126688	54595	12870507	GONZALEZ CUEVAS JOSE MARIA	CL TRINAS, 10, 7, DR	9.370
1802/94	126797	100387	13096448	BATALLE SAIZ JAVIER	AV CID CAMPEADOR, 108, 2, C	7.790
1802/94	127197	73430	13027294	ANGULO REY TOMAS	AV VALENCIA DEL CID, 30, 1, D	10.925
1802/94	127429	50897	12900075	MONJE BLANCO JULIO	AV VENA, 1, 2, B	12.575
1802/94	127807	137130	13084057	IBAÑEZ REVILLA ALFONSO	CL VENTOSA, 19, 3, DR	6.250
1802/94	128229	100419	13006831	COFIÑO BLANCO JOSE MANUEL	CL VILLARCAYO, 8, 2, DR	7.790
1802/94	128859	30891	12890596	SAN MARTIN GARCIA JOSE MARIA	CL LAVADORES, 5	12.575
1802/94	128971	68366	12106361	ORTEGA ESTEFANIA JOSE MANUEL	CL VITORIA, 62, 4, IZ	9.370
1802/94	130157	64580	14395764	TOBALINA CASTAÑOS JOSE MARIA	CL VITORIA, 109, 1, DR	12.575
1802/94	130350	69239	12884395	BARRIOS FERNANDEZ CARLOS JAVIE	CL SAN BRUNO, 3, 4, A	7.790
1802/94	131979	103355	13094313	MORENO SANCHEZ FELICIANO	CL VITORIA, 232, 1, B	7.790
1802/94	132406	66053	13088862	FERNANDEZ SEGURA MARIA BLANCA	CL VITORIA, 246, 1, C	7.790
1802/94	132573	47172	13082766	SAIZ MARTIN M TERESA	CL VITORIA, 246, 3, D	9.370
1802/94	132581	65605	13061439	SIERRA ARENAS RAUL	CL VITORIA, 249, 8, A	7.790
1802/94	132682	44630	13042633	VILLEGAS ARNAIZ JUAN JOSE	CL VITORIA, 256, 9, C	7.790
1802/94	132849	86856	13097413	GONZALEZ FRANCO CARLOS	CL ENRIQUE III, 16, 2, A	9.370
1802/94	132947	80865	13094524	HERNANDEZ GONZALEZ M ISABEL	CL CONCEPCION, 16, 1, B	4.320
2802/94	81791	52140	13050069	VELASCO PARDO MANUEL	CL CONDESA MENCIA, 108, 4, A	720
2802/94	82331	24918	13057332	SANTAMARIA FEJO VICENTE	CL FERNAN GONZALEZ, 45	435
2802/94	89704	68647	306733	2270 COMUNIDAD DE PROPIETARIOS	PZ JOSE ANTONIO, 24	3.600
2802/94	98448	93740	308724	2880 COMUNIDAD DE PROPIETARIOS	CL LUIS ALBERDI, 19, 4, E	2.610
2802/94	99523	74228	13135273	BURGOS ALFAGEME FELIPE	PS PISONES, 13, 4, DR	1.080
2802/94	101282	72780	12985871	PISA BORJA FRANCISCO	CL LLANA DE AFUERA, 19	1.080
2802/94	101729	93799	307066	3180 COMUNIDAD DE PROPIETARIOS	CL MANUEL DE LA CUESTA, 7, 5, C	2.160
2802/94	104091	46496	12870969	SANTAMARIA BLANCO ALEJANDRO	CL SAN MIGUEL (SUBIDA), 8, 2, B	72
2802/94	120370	68124	13047492	GUTIERREZ GONZALEZ LORENZO	CL TENERIAS, 23	870
2802/94	126356	54581	308019	5040 COMUNIDAD DE PROPIETARIOS	AV CID CAMPEADOR, 80, 1, CT	3.393
3802/94	94129	105465	13053566	URIEN ZABARTE JUAN MANUEL Y JO	CL RIO TIETAR, 1, 12, C	180
4802/94	71510	107726	13054113	CAVIA LOPEZ ANTONIO	CL APARICIO Y RUIZ, 18, 1, DR	420
4802/94	72248	69077	13108181	ORTEGA MARTINEZ JESUS ALBERTO	CL AHORRO, 5, 6, IZ	480
4802/94	72474	93318	14832335	MEDIAVILLA LOPEZ ROSARIO	AV CID CAMPEADOR, 6, 12, C	2.220
4802/94	79191	93434	315184	GOMEZ LOPEZ ANTONIO		

Cargo	Recibo	Expediente	N.I.F.	Nombre	Domicilio	Importe
4802/94	79262	73285	13028103	CANO VICENTE CARLOS	AV CID CAMPEADOR, 10, 6, DR	2.460
4802/94	79268	73285	13028103	CANO VICENTE CARLOS	AV CID CAMPEADOR, 10, 6, DR	3.480
4802/94	81630	8066	13259065	MARTINEZ HERNANDO MARTINA	CL CONCEPCION, 2, 3, DR	2.400
4802/94	81791	52140	13050069	VELASCO PARDO MANUEL	CL CONCEPCION, 16, 1, B	2.880
4802/94	82006	39591	12883360	CHOMON VALLEJO DONATO	CL VITORIA, 46	600
4802/94	82331	24918	13057332	SANTAMARIA FEO VICENTE	CL CONDESA MENCIA, 108, 4, A	240
4802/94	83158	17115	13027142	TORRE LOPEZ BREA JUAN JOSE DE	AV CONSTITUCION ESPAÑOL, 23, 2, A	390
4802/94	85845	52320	71917819	MARTIN ORTEGA ANGEL	AV ELADIO PERLADO, 16, 8, B	840
4802/94	89508	94916	17973597	GARCIA DE ITURROSPES CHASCO CASILDA	CL FERNAN GONZALEZ, 6, 2, 1	360
4802/94	91334	73703	13069370	ROMANIEGA VAZQUEZ JESUS	CL ENRIQUE III, 20, 2, B	1.020
4802/94	93167	90318	12891316	HERVAS LARA ADOLFO	CL GRAL MOLA, 12, 2, IZ	2.400
4802/94	94605	9482	1423340	LLORENTE CHICOTE JESUS	AV GRAL VIGON, 85, 8, A	120
4802/94	96463	77902	13063200	ALONSO PEREZ PABLO	PZ HUERTO DEL REY, 8, 2, D	840
4802/94	99523	74228	13135273	BURGOS ALFAGEME FELIPE	CL LUIS ALBERDI, 19, 4, E	1.260
4802/94	101282	72780	12985871	PISTA BORJA FRANCISCO	PS PISONES, 13, 4, DR	2.820
4802/94	104091	46496	12870969	SANTAMARIA BLANCO ALEJANDRO	CL MANUEL DE LA CUESTA, 7, 5, C	840
4802/94	104276	77588	12897635	PEREZ PEREZ EUTIMIO	CL DELICIAS, 6, 1, 7	3.240
4802/94	104957	68497	13065598	MARQUINA RUIZ DE LA PEÑA ANGEL	CM MIRABUENO, 56	42
4802/94	105004	72253	13031382	GUTIERREZ AVELLANOSA RUIZ PEDRO	PS ISLA, 6, 2, A	1.200
4802/94	111029	104471	12891406	DELGADO LOPEZ TEOFILO	CL SANTA AGUEDA, 8, 4, E	1.080
4802/94	112087	100030	78540648	INMOBILIARIA SAN MEDEL S.A.	AV REYES CATOLICOS, 6, 5, IZ	1.800
4802/94	112561	2976	13058743	BERNABE RUBIO JESUS MARIA	AV REYES CATOLICOS, 18, 4, A	2.040
4802/94	117219	89212	12884646	GOMEZ LOPEZ LAURA	CL SAN FRANCISCO, 31, 5, E	1.020
4802/94	119859	2799	13050539	AMAYUELAS PEREZ GUILLERMO	PS PISONES, 88	420
4802/94	120369	68124	13047492	GUTIERREZ GONZALEZ LORENZO	CL SAN MIGUEL (SUBIDA), 8, 2, B	192
4802/94	120370	68124	13047492	GUTIERREZ GONZALEZ LORENZO	CL SAN MIGUEL (SUBIDA), 8, 2, B	96
4802/94	123728	780	6494010	ALCALDE SANCHEZ CONSTANTINO	CL SANTA CRUZ, 13, 2, DR	600
4802/94	123872	76776	13050497	CIBRIAN ALONSO SEGUNDO LUIS	CL SANTA CRUZ, 26, 8, B	1.020
4802/94	126183	89212	12884646	GOMEZ LOPEZ LAURA	CL SAN FRANCISCO, 31, 5, E	840
4802/94	128859	30891	12890596	SAN MARTIN GARCIA JOSE MARIA	CL VILLARCAYO, 8, 2, DR	1200
4802/94	128971	68366	12106361	ORTEGA ESTEFANIA JOSE MANUEL	CL LAVADORES, 5	1620
4802/94	130350	69239	12884395	BARRIOS FERNANDEZ CARLOS JAVIE	CL VITORIA, 109, 1, DR	2.400
4802/94	132406	66053	13088862	FERNANDEZ SEGURA MARIA BLANCA	CL VITORIA, 232, 1, B	96
99/91	2655	351	13024965	QUINTANILLA RUIZ JOSE MANUEL	CL ARANDA DE DUERO, 6, 4, IZ	10.441
800/91	12845	14487	41904663	FERNANDEZ DE LA PUENTE HDEZ FRANCES JOSE RAMON	CL JUAN PEREZ DELGADO, 17, 1	12.540
800/91	16528	64201	13082862	ILLANA GARCIA FERNANDO	CL FRANCISCO SALINAS, 85	12.540
800/91	22495	64664	13076704	HERRERA CASTRILLO FELIX	CR POZA, 10, 7, A	12.540
800/91	22496	64664	13076704	HERRERA CASTRILLO FELIX	CR POZA, 10, 7, A	3.080
800/91	28346	80212	17837479	ELOSUA AIBAR ARMANDO	CL FEDERICO GARCIA LORC, 1, 1, C	5.940
800/91	51779	26168	13097600	GARCIA ARROYO BENITO	CL GENERAL SANZ PASTOR, 6, 4, IZ	5.940
800/91	53146	66584	13114962	GARCIA SANTAMARIA JOSE ENRIQUE	AV ELADIO PERLADO, 49, 4, D	5.940
804/91	38407	67804	13060092	FERNANDEZ MANZANEDO M ARACELI	CL VILLA PILAR, 3, 4, A	24.242
804/91	104402	65595	13106882	TAPIA HERNANDO JESUS EDUARDO	PS PISONES, 2, 7	12.120
806/91	227179	80212	17837479	ELOSUA AIBAR ARMANDO	CL FEDERICO GARCIA LORC, 1, 1, C	2.076
806/91	227236	80212	17837479	ELOSUA AIBAR ARMANDO	CL FEDERICO GARCIA LORC, 1, 1, C	15.419
1802/91	78061	80212	17837479	ELOSUA AIBAR ARMANDO	CL FEDERICO GARCIA LORC, 1, 1, C	7.825
1802/91	91585	88588	13077843	FERNANDEZ CAMARERO M ANGELES	AV ELADIO PERLADO, 21, 2, A	6.510

El Interventor de este Excmo. Ayuntamiento certifica que:

Según lo dispuesto en el artículo 4.1.f) del Real Decreto 1174/87, de 18 de septiembre, los contribuyentes incluidos en la relación suscrita por el Recaudador, cabeza de esta certificación, resultan ser deudores a la Hacienda Local por los importes de las deudas tributarias que figuran en la misma, habiendo expirado el plazo de ingreso voluntario en las arcas del Ayuntamiento y comenzando el devengo de intereses de demora.

Y para que conste expedido la presente certificación de descubierto en la fecha expresada.

Providencia: En uso de las facultades que me confiere el artículo 5.3.c) del Real Decreto 1174/87, de 18 de septiembre, líquido el recargo de apremio, por el 20 % de la deuda pendiente, y dicto providencia para que se proceda ejecutivamente contra el patrimonio de los deudores o las garantías existentes, en caso de no producirse el ingreso en los plazos señalados en el artículo 108 del R. G. de Recaudación (R. Decreto 1684/90). Fdo., el Tesorero.

#### Advertencias:

1.<sup>º</sup> - La interposición de recurso no suspenderá el procedimiento, salvo en los casos previstos en el artículo 101 del R. G. de Recaudación.

2.<sup>º</sup> - Las cuotas tributarias no satisfechas dentro del período voluntario de cobranza, devengarán intereses de demora a partir del día siguiente a la expiración de dicho plazo (artículo 109 del R. G. de Recaudación).

3.<sup>º</sup> - Se repercutirán las costas del procedimiento de apremio que se hayan suplido.

4.<sup>º</sup> - En caso de no efectuarse el ingreso en los plazos reflejados, se procederá sin más al embargo de los bienes o la ejecución de las garantías existentes.

5.<sup>º</sup> - Posibilidad de solicitud de aplazamiento de pago.

Plazos de ingreso. Artículo 108 del Reglamento General de Recaudación:

a) Las notificadas entre los días 1 y 15 de cada mes, hasta el día 20 de dicho mes, o inmediato hábil posterior.

b) Las notificadas entre los días 16 y último de cada mes, hasta el día 5 del mes siguiente, o inmediato hábil posterior.

#### Recursos:

1. Motivos de impugnación: Exclusivamente por las causas señaladas en el artículo 99 del R. G. de Recaudación.

#### 2. Clases:

a) De reposición. De carácter potestativo, ante la Alcaldía, en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente a la notificación.

b) Contencioso administrativo. Ante la Sala de lo Contencioso del Tribunal Superior de Justicia, previa la notificación que previene el artículo 110.3 de Ley 30/92 de 26 de noviembre, en el plazo de dos meses.

Lugar de ingreso: En las oficinas de la Recaudación Municipal, Calle Aranda de Duero, 5 - Bajo.

Burgos, 7 de marzo de 1996. — El Recaudador y Agente Ejecutivo del Excmo. Ayuntamiento de Burgos, Luis Alonso Polo.

1851.-125.400

## Ayuntamiento de Aranda de Duero

### Rectificación de error

Habiéndose detectado error en el anuncio de este Ayuntamiento publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia números 54 y 62 de 15 y 18 de marzo, respectivamente, del presente año, se procede a la publicación original del párrafo, dándose conocimiento de su rectificación con esta publicación:

«El Tesorero del Ilustre Ayuntamiento de Aranda de Duero, hace saber:

Que intentada la notificación de la providencia de apremio de los valores incluidos en los expedientes administrativos de apremio, cuyo detalle se relaciona al final, en el domicilio supuesto de los contribuyentes que igualmente se relacionan, y no habiéndose encontrado éstos en el mismo, extremo que consta acreditado en el expediente, y a los efectos de cumplimentar lo dispuesto en el artículo 103.6 del Reglamento General de Recaudación, se publica el presente edicto, para que se den por notificados los contribuyentes siguientes de los débitos no abonados en período voluntario y por las cuantías que se indican».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Aranda de Duero, 29 de marzo de 1996. — El Tesorero (ilegible).

## ANUNCIOS URGENTES

### Ayuntamiento de Rubena

Por parte de don Carlos Martínez Iglesias se solicita de este Ayuntamiento la correspondiente licencia municipal de apertura de un local situado en la carretera Madrid-Irún, Km. 251, destinado a pensión-bar.

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 5 de la Ley 5/1993, de 21 de octubre, de Actividades Clasificadas, se abre un período de información pública por término de 15 días, para que puedan formularse exposiciones o alegaciones, individuales o colectivas, tanto de oposición como de modificación o rectificación.

El expediente se halla de manifiesto y puede consultarse en la Secretaría del Ayuntamiento.

Todo lo cual se hace público para general conocimiento y a los efectos pertinentes.

Rubena, a 29 de marzo de 1996. — La Alcaldesa, Milagros Alcalde Castilla.

2306.-6.000

## Ayuntamiento de Hontangas

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión ordinaria celebrada el día 25 de marzo de 1996, adoptó, con el voto favorable de la mayoría absoluta del número legal, es decir, cinco miembros de la corporación, tal como previene el artículo 47.3b de la Ley 7/85, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, solicitar y aprobar la incorporación de este municipio a la Mancomunidad "Ribera del Duero-Comarca de Roa".

Dicho expediente se somete a información pública por plazo de 30 días desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia de Burgos y tablón de edictos de este Ayuntamiento, quedando a disposición de los interesados en la Secretaría para que puedan examinarlos y presentar las alegaciones oportunas.

En Hontangas, a 26 de marzo de 1996. — El Alcalde, Félix Arranz Veros.

2307.-6.000

## Ayuntamiento de Cogollos

En pleno de fecha 2 de febrero de 1996, con asistencia de la mayoría absoluta, por unanimidad se acuerda aprobar el documento técnico, redactado por el arquitecto técnico don Fernando Mauleón López, por importe de ejecución de contrata de dos millones doscientas veintisiete mil doscientas noventa y dos pesetas, con destino a las obras de pavimentación tramo calle San Galíndez, incluidas en el Fondo de Cooperación Local 96.

Exponiéndose al público por plazo de 15 días para examen y reclamaciones.

Cogollos, a 26 de marzo de 1996. — El Alcalde (ilegible).

2308.-6.000

## Junta Vecinal de Olmillos de Sasamón

### Subasta de arrendamiento de coto de caza

Aprobado por esta Junta Vecinal el pliego de condiciones económico administrativas que ha de regir la subasta pública para el arrendamiento del aprovechamiento cinegético del coto de caza de este término municipal 10.187, se expone al público durante el plazo de 8 días, a efectos de examen y reclamaciones que contra el mismo puedan presentarse.

Simultáneamente se anuncia la correspondiente subasta pública, si bien la licitación quedará aplazada en el supuesto de que, contra el pliego de condiciones, se presentaran reclamaciones.

1.- Objeto del contrato.

Será la adjudicación, mediante subasta

pública, para el disfrute y aprovechamiento de la caza existente en el coto privado de este término municipal de Olmillos de Sasamón.

2.- Duración del contrato.

Será de seis años o temporadas de cinegéticas, comenzando con la temporada de 1996-1997 y terminando en la temporada de 2001-2002.

3.- Tipo de licitación.

Se señala al alza, en la cantidad de 1.500.000 pesetas por cada anualidad. Las campañas 2.ª y posteriores, hasta la finali-

zación del arriendo, sufrirán un aumento progresivo del 5% de la cantidad resultante de la adjudicación.

#### 4.- Forma de pago.

A la firma del contrato se abonará el importe a que ascienda la primera anualidad.

El pago de las campañas posteriores se efectuará antes del 30 de abril de cada año.

#### 5.- Garantía provisional.

Como garantía provisional para optar a la subasta, se señala la cantidad de 250.000 pesetas.

#### 6.- Garantía definitiva.

Como fianza definitiva, se establece el 6% de la cantidad de adjudicación.

#### 7.- Condiciones especiales.

a) Se establece la prohibición de que durante el período hábil de caza ejerçiten el deporte cinegético dentro del acotado de caza más de 15 personas por día, siendo responsable el adjudicatario o arrendatario del incumplimiento de este apartado que podrá ser causa de resolución del documento contractual.

8.- Ajustadas al modelo que al final se inserta, acompañadas de la correspondiente declaración de capacidad y del justificante que acrede la constitución de garantía provisional exigida, se presentarán ante el señor Presidente de esta Junta Vecinal, en el lugar designado al efecto, hasta las 14 horas del vigésimo dia hábil contados a partir del siguiente, también hábil al de la publicación del correspondiente anuncio de licitación en el «Boletín Oficial» de la provincia.

#### 9.- Apertura de pliegos.

Se llevará a efecto en acto público ante la mesa constituida por el señor Presidente y Secretario de la entidad local, en lugar destinado al efecto, a las 19 horas del siguiente dia hábil, transcurrido el plazo señalado para la presentación de proposiciones.

#### Modelo de proposición:

Don ..... (circunstancias personales y vecindad, con D.N.I. número .....), en nombre propio (o en representación de don ..... ) enterado del pliego de condiciones para el arriendo del coto privado de caza de esta localidad de Olmillos de Sasamón, así como del respectivo anuncio de licitación inserto en el «Boletín Oficial» de la provincia número ..... de ....., conforme con todo ello, interesa la adjudicación del arriendo de que se trata, de acuerdo con todo lo establecido al efecto, a lo cual de antemano me someto, ofreciendo en concepto de renta por campaña la cantidad de ..... pesetas a abonar en forma y plazos indicados en repetido pliego. — Fecha y firma del licitador.

En Olmillos de Sasamón, a 22 de marzo de 1996. — El Presidente (Aniano Peñalba).

2275.-19.000

#### Ayuntamiento de Sasamón

Por el Pleno de este Ayuntamiento, en sesión extraordinaria celebrada el dia 13 de marzo de 1996, se ha aprobado el pliego de condiciones que ha de regir el concurso de adjudicación para explotación de las Piscinas Municipales de Sasamón y el bar existente en las mismas, el cual se expone al público por período de ocho días contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia para la presentación de alegaciones.

Simultáneamente se anuncia el concurso, procediéndose al aplazamiento del mismo en el caso de que se presentaran reclamaciones al pliego de condiciones.

Objeto.- La adjudicación de las Piscinas Municipales y el bar existente en las mismas.

Duración.- En cuanto a las piscinas, alcanzará las temporadas de baño de 1996 y 1997, iniciándose el dia 22 de junio, y finalizando el 15 de septiembre para el año 1996, y comenzando el dia 21 de junio, y finalizando el 15 de septiembre para el año 1997.

En cuanto al Bar, la duración del arrendamiento, no solamente abarcará las temporadas de baño anteriormente señaladas, sino también los fines de semana del resto del período de arriendo, dándole principalmente una finalidad socio-juvenil.

Llegada la fecha de término de contrato, las instalaciones quedarán a libre disposición del Ayuntamiento.

Normas de uso y otras obligaciones del adjudicatario.- Las que se contemplan en el pliego de condiciones, que se encuentra a disposición de cualquier persona, en la Secretaría del Ayuntamiento para su examen, en horas de oficina.

Normas elementales del concurso.- Los licitadores presentarán sus proposiciones en un sobre cerrado dentro del término de 20 días naturales, contados desde el siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia.

La apertura de pliegos tendrá lugar el dia hábil siguiente al de la finalización del plazo de admisión de proposiciones, y si fuese sábado, lo será el siguiente hábil inmediato, a las 12 horas, en la Secretaría del Ayuntamiento.

Se realizará el acto de apertura de pliegos sin proceder a la adjudicación.

Se pasarán las proposiciones a debate al pleno del Ayuntamiento, quien acordará lo que proceda, atendiendo a los siguiente criterios:

- Mejores condiciones de seguridad ofertadas.
- Mejor proposición económica: El precio que se oferte, forma y plazo de pago.
- Mejor atención a las instalaciones: Número de personas que se encargarán de la explotación.
- Mejores condiciones de mantenimiento de las piscinas.
- Cualquier otro tipo de mejora que pueda apreciar el Ayuntamiento, y que están facultados para formular los licitadores de forma voluntaria.

El Ayuntamiento podrá declarar desierto el concurso si ningún licitador presentara propuesta ajustada al Pliego de Condiciones.

Proposiciones.- Se ajustarán al siguiente modelo:

Don ....., con domicilio en ....., calle ....., y con D.N.I. número ....., enterado del anuncio publicado para adjudicar mediante concurso la explotación de las Piscinas Municipales de Sasamón para las temporadas de 1996-1997, y el bar de las mismas, y conociendo el pliego de condiciones aprobado, se compromete al cumplimiento de las mismas, efectúa la siguiente oferta particular: ..... (Se hará una exposición detallada sobre la oferta económica, condiciones de seguridad que propone, sobre el número de personas que van a atender las instalaciones, la forma de atención de las instalaciones, o cualquier mejora que se proponga en consecuencia con el pliego de condiciones). Lugar, fecha y firma.

En Sasamón, a 26 de marzo de 1996. — El Alcalde, Daniel Peña.

2276.-18.620